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Bate-bola com 
Wladimir

Em tempos de  
futebol tático, quem  

tem ginga no pé  
tem taça na mão

 Por Aqui
A polêmica  
Lei do Silêncio

 Cultura
Tradicional Festa 
de Santo Antônio

 Gastronomia
Volta ao mundo  
na região pelos 
sabores







PRODUTOS EXCLUSIVOS
PARA 65 ESPORTES

ESPORTISTASEQUIPE DE

ÁREAS DE TESTES E

SERVIÇOS ESPECIALIZADOS

LOJA DECATHLON

RAPOSO TAVARES

ROD. RAPOSO TAVARES, 6008 - KM 16

www.decathlon.com.br

SÁBADO DAS 09H ÀS 22H
DOMINGO E FERIADOS DAS 09H ÀS 20H

TELEFONE: (11) 3181-8662

SEGUNDA A SEXTA DAS 10H ÀS 22H

AV. ESCOLA
POLITÉCNICA

KM 17

ROD. RAPOSO TAVARES

KM 15,5
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zap!

zona de perigo
Em mEio a tantos acontecimentos políticos e econômicos dominando as capas 
de jornais e revistas no Brasil, as notícias em torno da Copa do Mundo ficaram de 
escanteio. A poucos dias do início do torneio esportivo de maior força no planeta, 
uma pesquisa comprova o que podemos ver pelas ruas: mais da metade da popu-
lação não está nem um pouco empolgada com a realização da Copa do Mundo da 
Rússia. Na semana retrasada estivemos no centro de Cotia e perguntamos a alguns 
comerciantes sobre as vendas de artigos relacionados aos jogos e a justificativa, 
segundo eles, para a queda no movimento, é de que estão todos traumatizados 
com os 7 x 1 contra a Alemanha. Mas não é essa a visão do nosso entrevistado de 
capa desta edição, Wladimir Rodrigues dos Santos, ex-jogador que atuava como 
lateral esquerdo. Especialista quando o assunto é futebol e morador da Granja 
Viana há 20 anos, Wladimir é categórico ao afirmar que a maior representação 
cultural do brasileiro é o futebol, e ele está se distanciando do olhar e da visão da 
população com uma seleção desconhecida, que não cria identidade, tendo a maioria 
dos jogadores morando e jogando fora do Brasil. Nesta entrevista, Wladimir conta 
sobre sua participação como o jogador que mais usou a camisa do Corinthians e 
também sobre a europeização do futebol brasileiro. Muitas revelações e expecta-
tivas na reta final de mais um capítulo contado a cada quatro anos em torno de um 
esporte que move o mundo inteiro e, no qual, o Brasil sempre guardou verdadeiras 
constelações de atletas. Manteremos essa tradição? 
O sexto mês do ano marca a metade de mais um ciclo e o começo de mais uma estação. 
Junho traz consigo o friozinho do inverno, as gostosuras das festas juninas e o amor 
do Dia dos Namorados. Neste mês, também, trouxemos uma nova edição do tradicio-
nal Guia de Gastronomia da Circuito, reunindo as melhores opções gastronômicas 
da região. Na matéria “Volta ao Mundo pela Gastronomia”, confira quais as iguarias 
oferecidas por restaurantes regionais e que remetem a diferentes países do mundo.

Ótima leitura! 
Gabriela NapolitaNo aloNso 
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revinews

CirCulação

Granja Viana, raposo tavares do 
km 13 ao 45, av. politécnica, Villa 
são Francisco, Caucaia do alto, 
Vargem Grande paulista, Cotia

Contato

the square open Mall, rodovia 
raposo tavares, km 22 
sl. 110a/111a – Granja Viana  
Cotia – sp Cep: 06709-015  
tel.: 4702-3936   w99500-6086

a revista Circuito da informação 
é uma publicação gratuita e 
mensal. os artigos assinados não 
expressam obrigatoriamente a 
opinião deste veículo, sendo de 
responsabilidade de seus autores.



O mundo cabe na Escola da Vila.
Saber relacionar-se em grupo, respeitar diferenças e limites e trabalhar 
com o outro são bases do trabalho que realizamos com nossas crianças. 
É isso o que chamamos de cooperação, que para nós significa muito 
mais que somente ajudar, implica pensar e agir considerando as ideias 
uns dos outros. Assim é o nosso jeito de ensinar e aprender.

Escola da Vila, unidade Granja Viana, Rua do Golf, 32 - Jandira - Fone 4618-5323 escoladavila.com.br

 Discutimos 
estratégias, 

compartilhamos 
ideias, todo mundo 

aprende com 
todo mundo.
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do papel
Muito além

A Circuito 
conectada com você 
em todos os canais

Tem um buraco na calçada da Rua Cel. Luiz Rodrigues de Moraes Bar-
ros, esquina com a Rua Piracicaba, na altura do Km 30 da Rodovia Raposo 
Tavares, que há meses vem aumentando. Estamos correndo o risco de ter 
um desmoronamento do asfalto e muro.
Valdira Marques

Nr: A Secretaria de Obras e Serviços de Cotia informou que está 
elaborando um projeto de construção de uma nova galeria de 
captação de águas pluviais para a solução do problema.

Prefeitura reclama
Manter as escolas limpas e 
pintadas é quase impossível 
quando não se tem o apoio da 
população. As escolas ficaram 
anos sem reformas e, quando 
finalmente começamos a 
reformá-las, pessoas sem 
nenhuma educação vêm para 
destruir aquilo pelo que tanto 
lutamos.
rodrigo daNtas, secretário 
de Obras da Prefeitura de 
Cotia, via Facebook

 #suavoznacircuito 

Sem calçada

Abre ou fecha?
O O Parque Teresa Maia fecha às 
18h, mas o porteiro, que está lá 
há uns 3 meses, tem fechado 
antes, por volta das 17h10, 
17h20... Em um dia, cheguei lá às 
17h23 para caminhar até às 18h, 
mas ele estava com toda sua 
educação, chamando as pessoas 
que estavam se exercitando para 
sair. Havia, pelo menos, 15 
pessoas e mais dois corredores 
chegando. Indagamos se o 
horário de fechamento não era 
18h, ele disse que sim, mas que 
fecharia antes e nos encarou. Já é 
a terceira vez que isso acontece.
curtidor 
NR: Até o fechamento desta edição, 
a Prefeitura de Cotia não havia 
se manifestado sobre o tema.

facebook 
circuito 
facebook.

com/revis-
tacircuito/

fcircuito 
amplia
Cartas, 
alertas, 

denúncias 
e histórias

conecte-se com a circuito  revistacircuito.com wWhatsapp (11) 9 9500 6086  ffacebook.com/revistacircuito

e-Mail 
circuito 

revista-
circuito@
revistacir-
cuito.com



STUDIO 28 – Centro Comercial D+  
Av. José Giorgi, 280 – salas 28 e 29 - Tel.: 4551-1402
Horário de funcionamento: de segunda a sexta, das 9h às 20h; 
aos sábados, das 9h às 18h. www.instagram.com/_studio28/

Estética Avançada

Utiliza a linha de dermocos-
méticos Vulcan Ice® - Cos-
mobeauty, indicado para o 
tratamento de hipercromias 
como melasmas, cloasmas 
gravídicos, efélides (ou sar-
das), hipercromias pós infla-
matórias e lentigos (senis). 
É um tratamento indicado 
para todos os fototipos.
Clareador facial que age na 
formação da melanina.

Age intensificando a ativi-
dade fibroblástica, inibindo 
proteases, duplicando o es-
tímulo dos fibroblastos para 
formação de novas macro-
moléculas de colágeno no 
tecido conjuntivo. Possui 
efeito anti-inflamatório e 
cicatrizante. Atua no reesta-
belecimento da elasticidade 
da pele e previne os danos 
na matriz extracelular. 

AGENDE JÁ SUA AVALIAÇÃO     45511402

Peeling Rose de Mer - Chris-
tina Zehavi. Indicado para 
cicatrizes de acne, linhas de 
expressão e rugas, com efei-
to lifting. É um produto na-
tural, livre de ácidos.
Formulado com salicátos de 
coral , poderosas oligopro-
teínas, sal marinho e cálcio, 
que regeneram de forma 
natural o colágeno e as fi-
bras de elastina.

A tatuadora Letícia Spilla 
traz os estilos Minimalista, 
Old School , New School, 
aquarela e mandalas em 
seus trabalhos.

 ◆ PEELING PERFECT RESULT   
    BY JERRIANE MEDEIROS

 ◆ PEELING CLAREAMENTO   
     BY JERRIANE MEDEIROS

ANTESANTESANTES DEPOISDEPOISDEPOIS

 ◆ TATUAGEM

 ◆ RESTAURAÇÃO CUTÂNEA  
    PARA ESTRIAS 



muito além do papel

depois de 10 anos na Granja 
Viana, anunciei, pela primeira vez, 
minha clínica de estética e fiquei 
muito satisfeita com o resultado. 
Em duas semanas, conquistei cinco 
novas clientes. Estou adorando esse 
retorno. Quero agradecer a toda a 
equipe da REVISTA CIRCUITO por 
me ajudar a expandir, 
ainda mais, meu 
negócio.
Priscila ferNaNda 
f. de oliVeira, 
Proprietária da 
Cliderma Estética 
e Saúde

esTamos animados com a parceria 
fechada com a REVISTA CIRCUITO. 
Tivemos resultado na primeira 
veiculação, e isso prova que o 
investimento em uma mídia regional 
de grande abrangência continua 
sendo um caminho certeiro para 
atingir o público-alvo. Além disso, a 
CIRCUITO nos deu um suporte 
importante em seus outros canais, 
como no portal de notícias e 
Facebook, o que ampliou a ação de 
marketing.
daNiel NasciMeNto, diretor da Alpha 
Cooperativa, que acaba de lançar o 
empreendimento Átrios Residencial

circuito parceria
Pontos positivos

Prefeitura responde! 
Em resposta à reclamação da 
leitora Sylvia Medeiros Aragoni, 
publicada na edição 220, sobre a 
situação do asfalto no 
Residencial Santa Paula, a 
Secretaria de Obras e Serviços 
Urbanos de Cotia informou que 
ainda este ano fará a 
pavimentação dos trechos mais 
íngremes das vias do bairro. No 
mais, serão feitas as 
manutenções periódicas para 
que as pessoas possam trafegar 
com mais tranquilidade. 
Diversos moradores do bairro, 
no entanto, são contrários à 
pavimentação total das vias, pois 
querem conservar o ar bucólico 
do local.
Na mesma edição, em abril, o 
leitor André Eduardo 
solicitava a poda de árvores na 
Rua Professora Ana Nastari 
Brunetti, pois estavam 
atrapalhando a iluminação. A 
Secretaria de Obras e Serviços 
Urbanos de Cotia, responsável 
pela poda, solicitou a 
autorização da Secretaria de 
Meio Ambiente e 
Agropecuária. Um técnico será 
enviado ao local para avaliar o 
caso e a situação para tomar as 
medidas necessárias.

o bairro recanTo dos VicTor’s, apesar de perto do centro de Cotia, está tão longe... Há 
tempos não temos mais transporte alternativo que inclua o bairro no roteiro, apenas ônibus 
que passam em horários predeterminados pela manhã ou fim da tarde. Conclusão: quando 
nós, moradores, precisamos sair no meio do dia, temos de caminhar alguns quilômetros 
até o ponto de ônibus mais próximo, onde passa alguma condução.  
chiquiNha abreu

Nr: A carta da leitora foi enviada para a Prefeitura de Cotia e para a Coopers Stars. A Prefeitura 
não se manifestou, já a cooperativa de transporte alternativo de Cotia, por sua vez, informou 
que está em andamento o processo licitatório para atendimento aos bairros Recanto dos 
Victor’s, Jardim Lina, Barro Branco, Jardim Belizário, Parque Alexandre e Jardim Tomé. “Se tudo 
correr bem, no dia 08 de junho deverá ser concluído o processo. No entanto, a operação dessas 
linhas tem prazo de até 120 dias para começar”, informou Léto, presidente da Coopers Star.

Sem tranSporte



Mais informações: www.crb.g12.br
HIGIENÓPOLIS  3829-2974  |  Av. Higienópolis, 996 - Higienópolis - São Paulo - SP

GRANJA VIANNA  4613-8579  |  Rod. Raposo Tavares, 7200 (km24) - Granja Vianna - Cotia - SP

FériasnoRio Branco
Vem brincar com a gente!

As férias no 

Colégio Rio Branco, 
são muito mais divertidas!

Atividades planejadas
por faixas etárias
de 02 a 11 anos

Inscrições
abertas

10 20a 
Julho 2018
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muito além do papel

Fizemos uma liVe diVerTidíssima com o 
historiador Marcos Roberto Bueno Martinez, 
mais conhecido por todos da cidade de Cotia 
como Professor Marcão, para falar sobre 
uma matéria que escreveu para a REVISTA 
CIRCUITO no ano de 2005, sobre o lançamento 
do foguete “Sputinik” que ficou, na década 
de 1960, exposto na Praça Joaquim Nunes, 
no centro de Cotia. Também entrevistamos 
outros personagens da cidade que foram tema 

da Exposição jornalística “REVISTA CIRCUITO: 
18 ANOS”, como o juiz de Paz Sergio Gianneti, 
o Tarrachinha, e o escritor Carlos Eduardo 
Viviani, carinhosamente conhecido por todos 
como Carlinhos.

a Ford desenVolVeu uma tecnologia de 
janela de carro inteligente que dá às pessoas 
cegas ou com deficiência visual a possibilidade 
de “sentir” a paisagem através do toque. O 
objetivo é que elas também possam apreciar 
o cenário ao viajar de carro. 
O dispositivo, chamado “Feel the View” (“Sinta 
a Visão”), tira fotos que são transformadas 
em imagens preto e branco de alto contraste, 
depois reproduzidas no vidro por meio de 
LEDs especiais. Quando se toca na imagem, os 

diferentes tons de cinza vibram em uma escala 
de 255 intensidades, permitindo reconstruir 
na mente os detalhes da paisagem. 
Ao mesmo tempo, um assistente vocal conectado 
ao sistema de áudio do carro, com inteligência 
artificial online, ajuda a situar o contexto da 
imagem descrevendo o que está sendo tocado.

 #circuitoonline 

recordar é live

Uma janela para deficientes visUais

Gostei muito da nova 
diagramação. Notas 
curtas, com muitas 
fotos e informação.
Marcos sá, 
coluNista e 
Publicitário

Quero agradecer 
o destaque na 
REVISTA CIRCUITO 
pelo reconhecimento 
de mais um 
trabalho realizado 
com sucesso. 
luiz Portugal, ator

A capa ficou demais. 
Também gostei da 
matéria. Parabéns 
pelos 18 anos, 
REVISTA CIRCUITO!
Marco aNtoNio 
XaVier, diretor 
Pedagógico do 
colégio Mario 
scheNberg

Parabéns pela 
revista, que está linda 
como sempre. Adorei 
o projeto gráfico, 
supermoderno!
fabio Victor, da 
agêNcia latitud

Que capa linda! 
Parabéns à equipe.
fraNcisco carlos 
Machado, adVogado

Pessoinhas 
maravilhosas. 
Melhor edição.
eVelyN ferreira 
liMa, estudaNte

li  na circuito 
O que bombou no 

mês passado

canal circuito 
Confira todas as Lives no www.fb.com/revista-
circuito/videos/ e visualize a nossa exposição 
jornalística: revistacircuito.com/arquivos/34198

 canal circuito  
Veja o video em: revistacircuito.com/arquivos/35334



O MELHOR DA GASTRONOMIA DE VOLTA AO IGUATEMI ALPHAVILLE.
cOMIDINHAS POR ATÉ R$ 20,00.

DIAS 9 E 10/6 • DAS 12 ÀS 21 HORAS

A QUEIJARIA • G&T GIn BAR • IMBISS BERlIn STREET food • lE BoTTEGHE dI lEonARdo

loS MEndoZIToS • loX dElI • MoCoTÓ • ModI  •  P.f.  CHAnG’S •  PIR AJÁ •  PITA 

PoBRE JUAn • REAl BURGER • RUAA • TASCA dA ESQUInA • TASTY CAfÉ • E MAIS.

E V E N T O  G R AT U I T O  -  A C E S S O  P E L O  P I S O  X I N G U

IGUATEmIALPhAVILLE.COm.bR

Anúncio_20.5x27.5_Gatronômico_Alphaville.indd   1 5/28/18   11:02 AMC221_Zap.indd   5 5/30/18   4:59 PM



EstEs são alguns princípios d’as prEtas,  
um coletivo criado por cinco mulheres ne-
gras com um único objetivo: mudar o mundo. 
As integrantes pertencem a classes sociais 
distintas, mas a vontade de contribuir para 
o conhecimento da população em geral e 
alavancagem intelectual, autoestima e 
identidade do povo preto as uniu. 
Thuany Ortiz, 19 anos, moradora de Cotia, 
dançarina e estudante de Comércio Inter-
nacional. Giovana Alves, 21 anos, moradora 
de Osasco e estudante de Direito. Janaina 
Sampaio, 20 anos, moradora de Cotia e 

estudante de Propaganda e Marketing. 
Emily Santos, 20 anos, modelo, moradora de 
Piracicaba e Evelyn Santos, 20 anos, modelo, 
moradora de Piracicaba. Inseridas em uma 
sociedade racista, machista e classista, as 
jovens juntaram-se para passar mensagens 
de resistência e aceitação do povo negro por 
meio das redes sociais, Instagram e YouTube.
“O As Pretas veio para representar as mulhe-
res negras com a proposta de unir os diver-
sos temas relacionados às nossas vivências, 
experiências e visões de mundo”, explica a 
jovem Thuany. Por meio da promoção de 

autoconhecimento e empoderamento do 
povo preto, discussões sobre a sociedade, 
valorização da estética negra, beleza, moda, 
cuidados com o cabelo afro, cultura, além de 
debates de gênero, raça e classe, o As Pretas 
tem como objetivo levar representatividade 
para os espaços elitizados e informar negros 
e negras sobre o mundo que os cerca.

Cidadão
Selo

#linacircuito #selocidadao #circuitocidadania #souengajado #circuitocomunidade

Empresas, pessoas 
e iniciativas  que 
são protagonistas 
da solidariedade

Igualdade, respeito e união 

          @aspretasoficial 
    Canal CirCuito  
Veja a entrevista em vídeo: 

#campanhadoagasalho  
QuE tal doar suas roupas e aquecer o inverno de quem mais precisa? 
O objetivo da campanha é coletar o maior número possível de roupas, 
calçados, agasalhos e cobertas para suprir as necessidades de famílias 
carentes. E, assim, diminuir o sofrimento daqueles que não têm como 
se aquecer. Mostre que no seu coração tem lugar de sobra para a soli-
dariedade.  #campanhadoagasalho #aquecaquemprecisa

 SabIa que 

5 horas
É o período que 
um ser humano, a 
uma temperatura 
de 10ºC, sem a 
devida proteção, 
pode morrer 
de frio.

CIRCUITO 
ENGAJADA

Campanhas 
da Circuito

Canal CirCuito  
Confira os pontos de coleta e faça sua doação: 
 revistacircuito.com/arquivos/35540

revistacircuito.com/arquivos/35765

As Pretas: 
Giovana Alves, 
Janaina Sampaio, 
Thuany Ortiz, 
Evelen Santos e 
Emily Santos



evento
gratuito

15h

02/06 sábado

20h

15h

03/06 domingo

17h

20h

01/06 sexta

programação

15h

09/06 sábado

20h
15h

10/06 domingo

17h

20h

08/06 sexta

15h

16/06 sábado

20h

15/06 sexta

15h

23/06 sábado

20h

15h

24/06 domingo

17h

20h

22/06 sexta

15h

30/06 sábado

20h

15h

01/07 domingo

17h

20h

29/06 sexta

CRIANÇAS
caracterizadas

*Imagem meramente ilustrativa. Consulte couvert artístico nos restaurantes. Programação sujeita a alteração sem aviso prévio.

APOIO

20h

02/06
01/07*A

SÁBADOS
13H ÀS 22H

DOMINGOS
13H ÀS 20H
*exceto 17/06

Festa Junina
DO

TSQ_FESTA JUNINA_205x275mm.indd   1 23/05/2018   19:09



Para as Próximas edições

No Dia Mundial do Meio Ambiente (5 de junho), a Prefeitura de 
Carapicuíba e a Fundação Alphaville abriram as portas do Centro 
de Educação para a Sustentabilidade. Idealizado e construído pela 
Fundação Alphaville, o CES Carapicuíba é um espaço público 
municipal idealizado para disseminar boas ideias que todos podem 
praticar no dia a dia, de uma forma mais benéfica ao meio 
ambiente. Foi a primeira construção sustentável do Brasil a 
receber a certificação internacional AQUA-HQE.

A Biblioteca Latino-Americana do Me-
morial da América Latina e a Biblioteca do 
Parque Villa Lobos oferecerão, a partir de 
junho, espaços culturais de coworking 
público. 

Serão 40 salas fechadas de coworking 
por 10 meses, tendo acesso a espaço de 
trabalho, wi-fi e apoio de profissionais 
para o desenvolvimento dos seus projetos 
de forma gratuita. As vagas são destina-
das a microempreendedores individuais, 
micro e pequenas empresas e pessoas com 
projetos em desenvolvimento, mas ainda 
não constituídos.

Os projetos devem atender a temas preestabelecidos. Para o 
Memorial da América Latina, são design, cultura e entretenimento. 
Para a Biblioteca Parque Villa-Lobos, edição de conteúdo, cultura, 
empreendedorismo social e meio ambiente. Em contrapartida, 
as startups devem oferecer horas de palestra, treinamento ou 

consultoria para a comunidade.
Os espaços de coworking públicos fazem parte do Acessa 

Campos, extensão do programa de inclusão digital AcessaSP 
executado pela Prodesp (Empresa de Tecnologia do Estado) do 
governo do Estado de São Paulo em parceria com a Biblioteca do 
Memorial da América Latina e Biblioteca do Parque Villa-Lobos. 

CES CarapiCuíba ComEça a funCionar

Após os 10 primeiros meses serão abertas vagas para a participação de outros microempreendedores individuais,  
então fique atento ao site www. acessasp.sp.gov.br/acessacampus

Coworking  
na faixa

por aqui
Acontece

Nossa 
região em 
destaque

#linacircuito #circuitoporaqui #aconteceporaqui #naregiaodacircuito #circuitooeste

Serviço 
CES – Centro de Educação para a Sustentabilidade 

Avenida São Camilo, 968 - Carapicuíba 

E-mail: ces@carapicuiba.sp.gov.br - Telefone: (11) 4164-2305 

Horário de funcionamento de segunda a sexta-feira das 8 às 17 horas

Canal CirCuito 
Saiba mais em: revistacircuito.com/arquivos/35822

Biblioteca Latino-Americana do 
Memorial da América Latina





acontece por aqui

Plano diretor de turismo
A Secretaria de Turismo de Cotia acaba de assinar ordem de serviço para 
início da elaboração do Plano Diretor do Turismo do município. A empresa 
Planisa Serviços e Estudos Técnicos em Urbanismo Eireli – ME, que venceu a 
licitação, terá um prazo de 120 dias para elaborar todo o plano que, após 
concluído, será encaminhado para a Câmara Municipal e depois para a 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. Sendo aprovado, Cotia 
poderá fazer parte do Município de Interesse Turístico (MIT) e pleitear 
recursos estaduais e federais para investimentos no setor.

Tradição CoTiana
CentenaS de peSSoaS partiCiparam da tradicional Congada de São 
Benedito, realizada no bairro Vila São Joaquim, em Cotia, festa que existe 
no município há 63 anos. O evento contou com a participação das Congadas 
de Cotia, Mogi das Cruzes e Taubaté, que acompanharam o trajeto do busto 
da Princesa Isabel. “Já nem me lembro mais quando comecei a dançar a 
Congada, e fico feliz em ver que a festa continua firme. Espero continuar 
acompanhando enquanto eu viver”, contou o sr. Domingos, de 92 anos, que 
acompanhou todos os momentos da festa. 

A maldição  
do 7 a 1 
Próximo à estreia do primeiro 
jogo da Copa do Mundo, as vendas 
de artigos como cornetas, apitos, 
bandeiras e camisas em verde e 
amarelo ainda não atraíram os 
consumidores.
Em uma pesquisa feita pela  
equipe da REVISTA CIRCUITO em 
vários estabelecimentos 
localizados na região central de 
Cotia, não é apenas a crise 
econômica e política que 
atrapalha as vendas este ano.
“As pessoas ainda estão com medo 
do 7 a 1 que o Brasil levou da 
Alemanha na última Copa do 
Mundo. Em outras Copas, a 
poucos dias do primeiro jogo, as 
ruas já estavam enfeitadas e as 
vendas, melhores”, diz a atendente 
Sirleide de Sousa Santos.
O comerciante Tsuyossi Machida 
concorda e diz que não vai 
renovar o estoque quando 
acabarem as cornetas e bandeiras 
da loja. De acordo com Machida, a 
Seleção Brasileira já não empolga 
tanto a população.
Para Josia Ferreira (foto acima), 
que vende camisas da Seleção, as 
vendas estão fracas e não passam 
de duas unidades por dia, e a 
maior parte das unidades 
comercializadas é em tamanho 
pequeno, ou seja, para crianças.

Representantes da 
Planisa com o Secretário 
de Turismo, José Genival



arTE ingênua
Seis artistas de Embu das Artes foram selecionados para participar da tradicional 
Bienal Naïfs do Brasil, que está prevista para ocorrer a partir do dia 17 de agosto 
no Sesc Piracicaba. Ela é uma das principais mostras de arte popular do País e 
contará com mais de 100 talentos de vários estados.
De Embu das Artes, os artistas e suas obras que farão parte da exposição serão 
Célia Santiago (Festejo de São João), Raquel Trindade – in memoriam (Mouro e 
cristão), Renata Matusceviko (Era feliz e não sabia e Meu tio guloso), Silvia Maia 
(Santa Ceia feminina), Adri Lang (Baobá – guardiã dos segredos do mundo) e 
Aldophe (Mercado naïf ). Todos estão recebendo apoio da Secretaria de Turismo e 
Cultura da Prefeitura de Embu das Artes.

SESi CoTia no ação 
global 
O Sesi Cotia foi um dos escolhidos 
para sediar a 25ª edição do Ação 
Global. Assim como nas edições 
anteriores, foram oferecidos, 
gratuitamente, serviços de saúde, 
documentação e lazer. Com 
eventos simultâneos em 27 
cidades, o Ação Global deste ano 
teve como foco três temas que 
impactam diretamente na 
qualidade de vida dos brasileiros: 
educação, direitos humanos e 
sustentabilidade ambiental.
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A atriz Rosi Campos  
participou do evento em Cotia
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o SilênCio noS estabelecimentos está 
tirando o sono dos proprietários de bares e 
restaurantes de Cotia. Para ser mais claro, o 
motivo de preocupação desses comerciantes 
tem número e apelido. A Lei nº 1334, conheci-
da por “Lei Seca”, que regulamenta o horário 
de funcionamento de bares e restaurantes 
de Cotia, tem prejudicado o funcionamento 
e o faturamento dos empresários. Em alguns 
estabelecimentos, a queda no faturamento 
já chegou a 70%.
Este é o caso do boteco Do Leme ao Pontal, 
localizado no bairro do São Paulo II, que de 
acordo com o sócio-proprietário Cacau viu 
seus clientes migrar para estabelecimentos 
de cidades vizinhas, onde as leis que regu-
lamentam os horários de silêncio são mais 
flexíveis. “As regras que regulamentam a 
Lei Seca são muito rígidas", comenta. Cacau, 
junto com outros comerciantes, procura 
formas de flexibilizar a lei, negociando 
com o Poder Público uma emenda.
O comerciante Marcos Mello, do Restaurante 
Família Mello, diz que sempre fechou o seu 
estabelecimento às 23h, porém, segundo 
ele, ainda assim, recebeu uma multa. Para 
evitar novas autuações passou a fechar por 
volta das 22h30.
Além da questão do fechamento, muitos 
estabelecimentos também estão se ade-
quando às outras regras exigidas pela lei, 
como isolamento acústico, estacionamento 
e funcionários destinados à segurança 

Prolongando 
a saideira
Comerciantes de Cotia se mobili-
zam para alterar lei que obriga 
bares e restaurantes a fechar suas 
portas até às 23 horas

especializados, inscritos e autorizados pelos 
órgãos competentes da segurança pública.
O proprietário de um estabelecimento 
localizado na Estrada Fernando Nobre, 
que preferiu não se identificar, comentou 
que seu faturamento caiu 38% e, por causa 
da aplicação da Lei de 2005 teve de pegar 
dinheiro emprestado no banco para instalar 
isolamento acústico e contratar seguranças. 
“Minha casa funciona há nove anos, e nunca 
recebi uma única reclamação por excesso 
de volume. Apesar de não ter residências 
próximas, estou implantando isolamento 
acústico, reestruturando o estacionamento 
e contratando segurança. Isto tudo sem 
saber se terei retorno e conseguirei recon-
quistar a clientela que migrou para outras 
cidades”, afirma.
Jorge Fernando Pereira de Carvalho, 

sócio-proprietário da Água Doce Cachaçaria, 
localizada na Rua José Félix de Oliveira, 
também investiu pesado para instalar 
isolamento acústico na casa, desembol-
sando 80 mil reais, além da contratação 
de uma empresa para emitir dois laudos 
certificando a obra, um com música ao vivo 
e outro apenas com som ambiente. Para 
Jorge, que emprega direta e indiretamente 
até 80 funcionários, a despesa pesou no 
bolso em um momento que, por causa do 
horário de fechamento previsto em lei, o 
movimento caiu 50%.
Além da reunião realizada pelo Centro de 
Apoio ao Empreendedor de São Paulo (CAE
-SP), que divulgamos na edição passada, mais 
duas reuniões foram realizadas e algumas 
soluções estão sendo desenhadas, ao menos 
por parte dos comerciantes.

O outro lado
a prefeitura de Cotia  afirma que foram registradas, de janeiro 
a maio de 2017, quase 200 denúncias de cidadãos incomodados com 
barulho, perturbação do sossego, carros estacionados em locais 
proibidos e brigas relacionadas ao consumo de álcool e drogas 
durante a madrugada. A fim de atender as reivindicações desses 
moradores e as solicitações do Judiciário, a Secretaria Municipal 
de Segurança Pública e a Secretaria de Indústria e Comércio se 
uniram e iniciaram um trabalho de fiscalização na cidade para 
orientar os comerciantes que atuam no período noturno. De 
acordo com a Prefeitura, a equipe de fiscalização das Secretarias 

faz, em média, de 3 a 4 visitas no local, para orientar e informar. 
E se o estabelecimento insiste em permanecer aberto, sem fazer 
as devidas adequações, é multado. Com essa ação, a Prefeitura 
diz que o número de reclamações por barulho e perturbação do 
sossego reduziu consideravelmente nos últimos meses. E que “tem 
trabalhado no sentido de auxiliar os comerciantes que querem se 
adequar à legislação para funcionar após 23 horas, está aberta ao 
diálogo e se mantém à disposição dos empresários e da população 
para esclarecer todas as dúvidas em relação ao tema”, informa em 
nota à nossa redação.



Ressaca
ConServar a ordem e o bem-estar dos cidadãos é um dever do poder 
público, mas a arte de bem administrar e legislar está em fazer isso 
de forma que o crescimento econômico e a sustentabilidade 
sejam viáveis. Como forma de viabilizar o retorno do 
público consumidor à região, sem incômodo para 
a vizinhança, foi proposta uma emenda 
ao Legislativo com alguns pontos que 
poderiam reaquecer o movimento 
em bares e restaurantes. 
O primeiro deles é que bares e res-
taurantes possam estender seus 
horários até às 2h, com som am-
biente. E até às23h, música ao vivo.
Outro ponto é a notificação dos 
estabelecimentos infratores antes 
da aplicação da multa, para que estes 
comércios possam regularizar sua 
situação. E, por fim, que a fiscaliza-
ção seja realizada por profissionais 
capacitados, com qualificação dire-
cionada à área.

Parem  
a música
Como são alguns 
pontos da Lei Seca 
atual

1

O artigO 1º da Lei nº 
1334, de 19 de maio de 
2005 diz que os bares 
e estabelecimentos 
similares localizados 
no município não 
poderão funcionar 
após às 23h, tendo 
o horário previsto 
para o início de suas 
atividades fixado 
a critério próprio, 
não antes das 5h.

1
que Os bares e estabelecimen-
tos similares localizados no município 
estendam o horário de funcionamento: 
até às 23h com apresentações musicais 
e até às 2h com música ambiente. 

2
também pedem que as notifica-
ções de irregularidades sejam feitas 
antes da aplicação da multa, como 
acontece em infrações de trânsito.

3
que a fiscalizaçãO seja realizada 
por profissionais capacitados, com 
qualificação direcionada à área.

3
as penalidades 
vão de multa de valor 
equivalente a dois 
salários mínimos, na 
primeira autuação; 
multa de valor 
equivalente a quatro 
salários mínimos na 
segunda autuação e 
fechamento adminis-
trativo com a lacração 
de todas as entradas 
na terceira autuação.

2

de acOrdO cOm a legislação 
municipal, para ter o alvará 
após às 23 horas, é necessário 
que a casa siga critérios como 
aplicação de isolamento 
acústico, apresentação 
de laudo, disponibilização 
de estacionamento para 
a clientela e garantia da 
segurança - inscritos e 
autorizados pelos órgãos 
competentes da segurança - 
dos frequentadores do local.

4
O segundO 
parágrafo, do 
artigo segundo, 
diz que a Guarda 
Civil Municipal, 
além dos órgãos 
já incumbidos de 
fiscalização, também 
é competente para 
exercer a fiscalização 
pelo cumprimento 
das determina-
ções desta lei.

Quando a pauta deve entrar em votação na Câmara Municipal 
de Cotia? O presidente da Casa, Paulinho Lenha (PSB), diz que já 

conversou com o Executivo sobre o assunto, mas 
aguarda o texto para apreciação do Legislativo. “Já 

conversei com o prefeito e com os secretários de 
Indústria e Comércio e de Segurança, que 

apontaram que a proposta de emenda 
contempla as mudanças de horários 

de funcionamento às quintas, sextas 
e sábados, com horários estendidos 

até às 2h, e os outros dias da semana 
o horário de 23h para que o fecha-

mento seja mantido”, explica.
Sobre a reivindicação da con-
tratação de profissionais capa-

citados para fiscalizar os esta-
belecimentos, Paulinho disse que 

a Guarda Civil Municipal recebeu 
o treinamento e estão providos de 

equipamentos para aferição do som 
produzido no comércio.

toca raul
Principais reinvidicações dos proprietários 
de bares e restaurantes

Quando a pauta deve entrar em 
votação na Câmara Municipal de 

Cotia? O presidente da Casa, 
Paulinho Lenha, diz que já 

conversou com o Executivo sobre 
o assunto, mas aguarda o texto 
para apreciação do Legislativo.
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a Polêmica Pintura
Nas últimas semanas 

de maio, uma polêmica 
tomou conta das redes 
sociais por conta da obra 
do programa Revitaliza 
Cotia, realizada na Praça 
Niso Vianna. A Prefeitura 
de Cotia não só limpou o 
espaço (o que foi muito 
bem-vindo), como pintou de 
azul o passeio – proposta 
rejeitada pela comunidade, 
por descaracterizar este 
marco da Granja Viana. Até a 
pedra escultural que fica na 
entrada do bairro foi pintada 
de branco, dispensando 
qualquer comentário por se 
tratar de uma obra de arte. 
Granjeiros, agora, estão se 
mobilizando e organizando 
um abaixo-assinado 
para que a Secretaria de 
Obras refaça o serviço.

lembrando O Programa Revitaliza Cotia – Granja Viana busca modernizar e 
melhorar a infraestrutura do bairro e resolver problemas antigos de mobilidade 
urbana, acessibilidade, segurança, paisagismo, entre outros. Entre as propostas 
estão a criação de um novo acesso na altura do km 23 da Rodovia Raposo Tavares e 
de um Boulevard, mudanças no viário e canalização do córrego Potion.

eSta é uma ótima notíCia para os motoristas 
que têm a Avenida São Camilo, via que liga as 
cidades de Cotia e Carapicuíba, diariamente 
em seus trajetos. Como já havia sido adiantado 
pela REVISTA CIRCUITO, José Roberto Baraúna 
Filho, Secretário de Desenvolvimento Urbano 
de Cotia, reuniu-se com Marcos Neves, prefeito 
de Carapicuíba, para discutir a duplicação de 
um trecho de 420 metros da avenida, entre os 
residenciais Palos Verdes e Alphaville.

A reunião entre as cidades vizinhas rendeu 
bons resultados. “Estivemos em Carapicuíba e 
apresentamos a proposta ao prefeito Marcos 
Neves, que gostou muito e vai participar. Pediu 
para elaborarmos o projeto com planilha de 
custos para enviar ao Fundo Metropolitano 
de Financiamento e Investimento (Fumefi) 
para liberação de verba e investimento no 
local”, declarou Baraúna.

De acordo com o secretário, a equipe da 
Pasta já está preparando o projeto executivo 
destes 420 metros de avenida para entregar 
ao prefeito de Carapicuíba.

Outra novidade é o avanço da revitalização 

das ruas da Granja Viana, com a licitação para 
asfaltamento das ruas Belgrado, Marselha e 
Zurick, e o recapeamento da Avenida São Camilo.

Sobre o estudo de tráfego para os trechos 
do km 23 da Rodovia Raposo Tavares, Avenida 
São Camilo/Rua José Félix de Oliveira e Rua 
Ushima Kira/Rua José Félix de Oliveira, a em-
presa Canhedo Beppu Engenheiros Associados 
continua o trabalho de análise. O estudo vai 
avaliar a viabilidade da mudança de sentido em 
algumas vias, analisando o impacto, especial-
mente em relação aos reflexos causados pelo 
excesso de veículos que deixam e acessam a 
Rodovia Raposo Tavares.

Uma das propostas para sanar o problema 
de trânsito entre a Rua José Félix de Oliveira e 
a Avenida São Camilo é a implantação de uma 
rotatória. Outra intervenção no local seria deixar 
a Rua José Félix de Oliveira com mão única no 
sentido Avenida São Camilo, e a Avenida São 
Camilo, por sua vez, teria mão única no sentido 
Rodovia Raposo Tavares. As ruas Roma, Dom 
Joaquim e Nova Amazonas, além da Estrada 
Zurique, serviriam ao tráfego interno.

revitaliza Cotia granja Viana 
ganha mais um capítulo
Avança a parceria entre Cotia e Carapicuíba  
para a duplicação da Avenida São Camilo

Canal CirCuito 
Leia mais sobre o projeto em: revistacircuito.com/arquivos/31957
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O BNI é uma organização global de Networking 
que tem como objetivo gerar negócios entre os 
membros participantes por meio da troca de 
indicações qualificadas. São 250 mil membros 
no mundo, divididos em 8.399 grupos. 
Na região, são cinco grupos que já realizaram 
mais de 29,8 milhões de reais em negócios. 
Entre eles, na Granja Viana, está o BNI 
Invictus, que chegou ao bairro em fevereiro de 
2016. O grupo, formado por 22 empresários e 
empreendedores locais, se reúne às terças-
feiras em um café da manhã, no Prime Office. 
Para promover networking e fomentar 
negócios locais, o BNI Invictus realizou, com o 
apoio da REVISTA CIRCUITO, um jantar no 
restaurante Don Camillo, para empresários e 
empreendedores da região. Durante o evento, 
foi apresentado o case de sucesso da Kim Pães e 
houve uma dinâmica em que todos os 100 
participantes se apresentaram. O próximo 
evento está agendado para o dia 16 de agosto, 
ainda sem local definido.

bni ChEga à granja Viana

Canal CirCuito 
Veja as fotos e as Lives do evento em:  
revistacircuito.com/arquivos/35600

      goo.gl/Hl55KP

      goo.gl/N7KB7N

Grupo BNI Invictus

#circuitoaPoia

encontRo de  
empResáRios

anuncio micael 2018-ok.pdf   1   5/24/18   12:54

aConTECE por aqui



acontece por aqui

ColETa SElETiVa  
no parquE alExandrE

Cotia estendeu a coleta seletiva nos bairros do município e, 
recentemente, o bairro Parque Alexandre, localizado no km 28 da 
Rodovia Raposo Tavares, passou a contar com o serviço todas as 
quintas-feiras, das 8h às 17h. O material reciclável é recolhido pela 
empresa Cotia Ambiental e levado para a Cooperativa Coopernova, 
parceira da Prefeitura há mais de dez anos. 

A coleta, além de recolher resíduos sólidos, também recebe óleo 
usado de cozinha que devem ser descartados em garrafas PET. 

Veja o calendário da coleta seletiva em:  
revistacircuito.com/arquivos/35019

Fazendinha com  
nova iluminação
a prefeitura de CarapiCuíba instalou nova iluminação 
pública na Estrada da Fazendinha. Em toda a extensão da estrada 
foram instaladas 150 novas lâmpadas metálicas. Assim como 
foi feito na Marginal do Cadaval, nessa via todo o cabeamento 
da iluminação pública também é subterrâneo.
O enterramento dos fios traz muitos benefícios. Falta de 
energia por queda de raios e árvores, ventos fortes, temporais 
ou furto de cabos da rede elétrica são problemas evitados 
com o cabeamento subterrâneo.
Os investimentos em iluminação pública ultrapassam  
R$ 3 milhões nos primeiros meses de 2018.

Central 0800 O município de Carapicuíba disponibiliza um call 

center 24 horas para a população solicitar serviços de manutenção 

na rede de iluminação pública. O atendimento é feito pelo 0800 779 

2000, de segunda a sexta-feira, das 8 às 22 horas, e aos sábados das 

8 às 19 horas (com atendente). 

afErição dE 
TaxímETroS  
Em CoTia

Entre os dias 18 e 22 e 25 e 
29 de junho, das 10h às 14h, os 
taxistas de Cotia devem fazer a 
verificação periódica anual dos 
taxímetros. 

O serviço é realizado pelo 
Instituto de Pesos e Medidas do 
Estado de São Paulo (Ipem-SP). 
Interessados devem agendar 
horário de atendimento pelo 
site www.ipem.sp.gov.br e 
emitir a Guia de Recolhimento 
da União (GRU) para 
pagamento da taxa de 
verificação. 

Os taxistas autuados por 
trafegar com o taxímetro 
irregular têm dez dias para 
apresentar defesa, e as multas 
podem variar de R$ 500 a R$ 
5.000, dobrando em caso de 
reincidência.

a aferição Será realizada na Rua 

Dr. Altair Marins, s/nº.

fOi O valOr da 
multa aplicada pela 
Guarda Civil de 
Carapicuíba quando 
autuou em flagrante 
um homem que 
descartava irregu-
larmente entulho na 
Rua Carmita Rosa 
de Souza Oliveira, 
no Jardim Alto de 
Santa Lúcia.
A Lei no 3044 proíbe 
o depósito de lixo ou 
entulho em 
calçadas, bocas de 
lobo, canteiros, 
jardins e praças 
públicas.
Em cerca de um ano 
e meio, a atual 
gestão desenvolveu 
ações como o 
programa Meu 
Bairro Melhor, que 
conta com serviços 
de roçagem, 
varrição, pintura das 
guias, operação 
tapa-buraco, 
cata-treco e retirada 
de entulho, e criando 
e revitalizando 
Ecopontos.

3.500 
reais

Canal CirCuito 
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Corpo São
Você sabe o que faz um endocrinologista? Ele é o médico 
especialista que estuda as ordens do sistema endócrino, o 
conjunto de glândulas responsáveis pela produção dos 
hormônios que são lançados no sangue e percorrem o 
corpo até chegar aos órgãos-alvo sobre os quais atuam.
Se você procura um profissional com vasta experiência na 
área de redução de peso, diabetes e tireoide, o doutor 
Arnaldo T. Oda, endocrinologista e clínico geral (CRM 
18691), é o médico que melhor pode atendê-lo.

dr. arnaldo t. oda  

The Square Open Mall  – Bloco A – Sala 204 – Cotia 

Telefone: (11) 9.4360-8496 - clinicamedicaoda@uol.com.br

o projETo é plano
Terraplenagem é uma técnica construtiva que visa aplainar 
e aterrar um terreno. Geralmente esta movimentação de 
solo tem o objetivo de atender a um projeto topográfico. A 
Terraplenagem Glória, comandada pelo empresário Luiz 
Perroni, há 40 anos na região, presta serviços com 
qualidade, sempre proporcionando ao cliente uma solução 
inteligente e econômica. Tem o perfil de empresa que você 
precisa para auxiliá-lo em suas obras e oferece toda a 
estrutura de serviços com terraplenagem.

terraplenagem glória 
Rua Ranza, 206 - Parque São George – Cotia/SP 

Telefones: (11) 4702-3654 / 9.9942-4528

As suas escolhas
preparam o seu futuro

No Anglo, você tem os melhores professores, método eficiente, 
aulas complementares, orientação para a escolha da carreira, 
plantões de dúvidas e muito mais.

Seu esforço e disciplina estarão no lugar certo. E o seu futuro, 
nas melhores universidades.

SEMI DESEMI DE
AGOSTO

23JUN

CONCURSO
D E  B O L S A

INSCREVA-SE:
estudenoanglo.com.br

R. Euclides da Cunha, 377
3133-5400

OSASCO
Av. São Camilo, 2500

2823-6300

GRANJA VIANA

, você tem os melhores professores, método eficiente, 
aulas complementares, orientação para a escolha da carreira, 

Seu esforço e disciplina estarão no lugar certo. E o seu futuro, 

JUN

CONCURSO
 B O L S A

.com.br

Av. São Camilo, 2500
GRANJA VIANA



acontece por aqui

sidarta e a matemática
O Instituto Sidarta, junto com 
a Fundação Lemann e 
Fundação Itaú Social, 
realizou, em São Paulo, o 
seminário Mentalidades 
Matemáticas, que por 
videoconferência apresentou 
a palestra da professora e 
pesquisadora Jo Boaler, da 
Universidade de Stanford 
(EUA), que revolucionou os 
estudos na área e afirma que 
todos são capazes de 
aprender conteúdos 
matemáticos complexos.
O evento contou com a 
presença do pesquisador e 
professor Jack Dieckmann, 
diretor de pesquisa do Centro 
de Estudos Youcubed, da 
Universidade de Stanford, que 
esteve no Colégio Sidarta e 
ficou feliz com o resultado do 
trabalho desenvolvido. 
“Quando visitei suas salas de 
aula, vi alunos trabalhando 
juntos em tarefas 
desafiadoras, apresentando e 
defendendo seu trabalho uns 
aos outros. Eu vi prazer nos 
olhos dos estudantes”, 
comentou durante uma breve 
pausa no evento.

SaúdE aTraVéS da mEnTE
Alessandro Rübel, palestrante e diretor da Factum Consciência Huma-

na, traz para a região a palestra Homeostase Quântica Informacional. “A 
metodologia proporciona adquirir saúde emocional, mental e física por 
meio do autocontrole, qualidade de todo ser humano, muitas vezes 
adormecida, mas que será despertada pela proposta. O processo de 
compreensão se dá por meio da abordagem do estudo quântico dos três 
elementos da essência humana, da consciência, da interação entre os 
elementos e da metodologia Homeostase Quântica Informacional que 
possibilita manter a harmonia entre eles”, explica o palestrante.

finalmente, a eSCola Senai de Cotia 
saiu do papel. A inauguração aconteceu 
na tarde de 25 de maio e contou com a 
presença do presidente da Fiesp e do Se-
nai-SP, Paulo Skaf.
As obras do SENAI começaram em 2012 e 
estavam previstas para terminar em 2016. 
No entanto, a obra foi embargada por órgãos 
ambientais e ficou paralisada por muito 
tempo. Em 2016, o órgão assinou um Termo 
de Compromisso de Recuperação Ambiental, 
comprometendo-se a pedir a regularização 
da área junto à CETESB, e em fevereiro de 
2017, as obras foram retomadas.
Localizada na Rua Direita, no Parque São 
George, a nova unidade recebeu investimento 
de R$ 45,7 milhões e atenderá a demanda de 
formação profissional da região. A unida-
de, cujo nome homenageia o empresário 
Ricardo Lerner, tem sete salas de aula e 

sete laboratórios. A escola também dispõe 
de cinco oficinas, setor de empilhadeiras, 
auditório com capacidade para 118 pessoas 
e quadra poliesportiva coberta.
A partir do segundo semestre, serão ofere-
cidos cursos de Aprendizagem Industrial 
(Mecânico de Usinagem, Assistente Técni-
co de Vendas, Eletricista de Manutenção 
Eletroeletrônica, Manutenção Mecânica), 
Técnicos (Logística e Eletromecânica) e a 
partir de janeiro de 2019 o curso Técnico 
de Fabricação Mecânica, além dos cursos de 
Formação Inicial e Continuada de diversas 
áreas tecnológicas da indústria, tais como: 
Eletroeletrônica, Logística, Metalmecâni-
ca, Metalurgia (Soldagem), Tecnologia da 
Informação e Gestão. 
A previsão de atendimento, até o final do ano, 
é de 1.500 matrículas nas três modalidades 
de ensino.

Região ganha Senai

HomeoStaSe QuântiCa informaCional - Saúde emocional, mental e física, pessoal e organizacional por meio da Física Quântica Informacional 

Data: Dia 26 de junho, às 19h30 - Local: Prime Office Park - Rua Adib Auada, 35 - Informações e inscrições: www.factumch.com.br



fiquE ligado 27

dEliCioSa SEnTEnça
Uma prisão antiga reformada, garçons caracterizados como 
presidiários, cadeira elétrica e hambúrgueres matadores 
que nos fazem cometer o pecado da gula sem pensar duas 
vezes. Este é o curioso e divertido ambiente do Killer Burger, 
restaurante recém-inaugurado com ambiente temático que 
ilustra, do cardápio às paredes, os grandes vilões do cinema. 
Sanduíches como o Serial Killer, Jason Burger, Joe Burger; 
acompanhamentos como Jack Ribs e Mortal Fries, e 
drinques como o Bloody Mary, Tenesse Tea e Lynchburg 
lemonade fazem os clientes entrar no clima da casa.

Killer burger 

Avenida Estácio de Sá, 1891 – Granja Viana – Cotia 

Telefone: (11) 4612-9259 - www.facebook.com/killerburgerbr

noVidadES Em ESTéTiCa E bElEza
Cotia agora tem um novo conceito em estética avançada, 
Wellness coaching e tatuagem. Estamos falando do Studio 28 
e, aliás, quem não está falando do novo centro de estética que 
chegou para oferecer o que há de mais avançado no segmento 
de estética e beleza? Em relação aos tratamentos faciais, 
oferece limpeza de pele dermofotônica, Vulcan Control ADD 
para melasma, microagulhamento e Peeling Perfect Result 
Rose de Mer para rejuvenescimento, manchas e acne, além de 
Led e Luz pulsada. Para o corpo, o Método Burn surpreende 
com perdas de até 10 cm em 1 sessão. 

Studio 28  
Centro Comercial D+:  Avenida José Giorgi, 280 – Salas 28 e 29 

Telefone: 4551-1402 - www.instagram.com/_studio28

Especialistas em Serviços e Pintura Automotivas, 
fundada em 17 de março de 2011, possui no seu 
quadro de colaboradores estudiosos e especialistas 
em Gestão Comercial e Administração de frotas de 
veículos com mais de 30 anos de experiência.

Prestação de serviços automotivos ◆ Funilaria ◆ Pintura ◆ Mecânica preventiva 
e corretiva ◆ Manutenção de blindados ◆ Administração de frota.

PINTURA GERAL DE VEÍCULOS, PARCELAMOS EM 10X EM TODOS OS CARTÕES DE CRÉDITO
TRABALHAMOS COM TODAS AS CIAS DE SEGURO

OFICINA REFERENCIADA

PREMIER SERVICE CAR - Rua Alvarenga, 1653 Butantã - São Paulo (Ponte da Cidade Universitária)
www.premierservicecar.com.br  -  Tel.: (11) 3831-2395 / 3836-0549

Premier1_2.indd   36 4/30/18   12:58 PM



aConTECE por aqui perSonAlidAde

PeRSonalidade
Gente que faz e acontece

Ele da Granja Viana. Ela 
de Sumaré, no interior de 
São Paulo. O amor 
superou e rompeu a 
distância. E no dia 18 de 
maio, o químico Caio 
Benatti, filho da nossa 
querida Ceila, e a profes-
sora de pilates Siany 
trocaram alianças, em 
uma cerimônia emocio-
nante e aconchegante 
para familiares e amigos.

De volta  
ao Plim-Plim

Demitido do SBT em novembro, 
Moacyr Franco voltará aos 

estúdios da Globo, emissora da 
qual já fez parte na década de 

1970, na nova série Ilha de Ferro. 
O humorista atuará na 

produção, que vai contar com 
Cauã Reymond, Sophie 

Charlotte, Klebber Toledo e 
Maria Casadevall.

Exército do reggae 
pela difuSão do amor, 
eles vão à guerra. Armada 
de canções, a banda Planta & 
Raiz,  que foi capa da edição 
170, em fevereiro de 2014, 
consolida um legado que 
completa 20 anos em 2018 
com o disco Exército Deli-
rante, lançado no fim de 2017. 

pEnSando maiS um pouCo
O filósofo Mario Sergio Cortella,  
que nos fins de semana se refugia na 
Granja Viana, acaba de renovar a 
parceria com Mauricio de Sousa e lançar 
o "Vamos pensar + um pouco?"

CaSou
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rEgiSTro dE marCaS E paTEnTES
O simples registro na junta comercial não confere proteção 
às marcas, somente o INPI, que regulamenta registro de 
Marcas e Patentes no Brasil, com a Lei no 9.279/1996. 
A Império das Marcas oferece serviços de Marcas e Patentes, 
atuando diretamente com Propriedade Industrial, 
gerenciando e prestando manutenção para seus clientes no 
Brasil e no exterior. Sua equipe tem como função proteger os 
interesses dos clientes desde a criação até o registro 
definitivo de Marcas, Patentes, Softwares, Tecnologias, 
Direitos Autorais e Nomes Comerciais.

império daS marCaS  

Telefones: (11) 4141-2726 ou (11) 4773-2869 

Cel/WhatsApp: (11) 98740-7400 - hevelcio@imperiodasmarcas.com.br 

www.imperiodasmarcas.com.br

problEmaS mECâniCoS E ColiSõES?
Você sabia que agora existe uma oficina de excelente padrão 
e atendimento excepcional no centro da Granja Viana? A 
recém-chegada Volare Reparação Automotiva veio para 
atender a crescente demanda de manutenção e reparação de 
veículos, atendendo às principais seguradoras do mercado. 
Fundada em 2012 em Osasco, mudou-se para a Granja Viana, 
onde os sócios Lucas Camargo e José Camargo moram há 
mais de 20 anos, trazendo a proposta de aliar atendimento 
exclusivo com qualidade. O empreendimento também 
oferecerá lavagem e estética automotiva sem o uso de 
produtos químicos ou água.

volare reparação automotiva 
 Rua José Félix de Oliveira, 473 - Tel.: (11) 3654-4261 

instagram.com/volareauto - facebook.com/volareauto

fiquE ligado



Coluna SoCial
O que bombou no mês passado

jantar de negócios do bni invictus
1. Diretores da Clínica MedVianna
2. Os organizadores Alfredo, Pablo e Rodrigo
3. Os empresários da Granja Viana se reuniram no 
Restaurante Don Camillo para gerar negócios e fomentar 
economia local. Ao centro, o Presidente do BNI Invictus
4. A advogada Mariana e o contador Sidney
5. Marta Oliveira, gerente-geral, apresenta o case de 
sucesso da Kim Pães
6. Luiz Antonio Medina e Célia, da Socom Alimentos

Chairman’s awards 2017
Sonnervig foi uma das grandes vencedoras do mais importante prêmio 
concedido pela Ford aos seus distribuidores e que reconhece, 
anualmente, os elevados padrões de atendimento ao cliente em sua rede 
de lojas. Na foto, o presidente do grupo, Ernesto Geraldi, com Ramon 
Camiña, Luiz Paulo, Ricardo Geraldi e Marcelo Machado.

aConTECE por aqui SoCiAl
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qualidade
Inoar recebeu a European Society for Quality 
Research, que tem como objetivo promover a 
consciência da qualidade e reconhecer boas práticas 
de gestão nas empresas. A fundadora da marca, 
Inocência Manoel, que foi capa da nossa edição de 
janeiro de 2018, recebeu o prêmio na Bélgica.
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jantar português
Angela Serrano organizou um jantar 
português em prol das obras do novo 
prédio da Associação do Núcleo de 
Enfrentamento à Pobreza (Anuepo), 
criada pelo sr. Pieter de Jong.

feijoada
A tradicional feijoada 

beneficente da Apae de Cotia 
aconteceu no dia 12 de maio, 

sob o comando do chef de 
cozinha Rogério Holanda e 

voluntários.

paella Solidária
Rotary Club de Cotia Granja 
Viana e a Loja Maçônica 
Renascer de Cotia 
promoveram a quarta 
edição da Paella Solidária, 
em prol dos projetos sociais 
apoiados pelas entidades.

Na DOG´S DAY você encontra a maior variedade e a melhor 
qualidade de produtos para o seu pet.

Linha completa para cachorros, gatos e peixes. 
Você vai se surpreender!

TUDO PARA O BEM ESTAR 
DO SEU AMIGÃO

ESTRADA VELHA DE COTIA, 740 
(acesso pela Estrada do Embu, próximo ao Assaí, 
Km 26 da Raposo Tavares sentido SP)

2690-3531
www.dogsday.com.br



Domingo é 
Dia de Teatro
Uma parceria entre o Shopping 
Granja Vianna e a Cia. Arte & Manhas 
traz ao palco o mundo mágico das 
histórias infantis em apresentações 
lúdicas e interativas, cheias de música 
e fantasia. Os cenários coloridos 
ganham vida a cada apresentação 
e os atores convidam as crianças a 
subirem ao palco para cantar, dançar 
e fazer parte da história. Em junho, os 
sucessos de O Gato de Botas, Branca 
de Neve e os Sete Anões, A Tarta-
ruga e a Lebre e o Mágico de Oz vão 
conquistar toda a família. As histórias 
são indicadas para crianças de 2 a 9 
anos, e as apresentações têm duração 
de cerca de 40 minutos cada, sempre 
aos domingos, às 16h. No Piso L2 do 
Shopping Granja Vianna (Rodovia 
Raposo Tavares, km 23,5). Gratuito.

cultural
Circuito

Romance com  
maRisa oRth
No Dia dos Namorados (12/06), às 
21h30, na Casa Natura Musical 
(Rua Artur de Azevedo, 2134, em 
Pinheiros, na capital Paulista), 
Marisa Orth apresenta seu novo 
show musical recheado de humor, 
o Romance Volume III – Agora 
Vai! Mais abrangente que o 
anterior, passa pela leveza do 
namoro até os relacionamentos 
mais profundos, com um 
repertório bem eclético. 
Mais informações em 
www.casanaturalmusical.com.br

cultuRa afRicana
O Centro Cultural do Butantã (Av. Corifeu de 
Azevedo Marques, 1882 – São Paulo) tem aulas de 
dança africana, todas as terças, das 19h30 às 21h. 
Para mais informações, ligue (11) 98762-2038 ou 
envie e-mail para ccboficinas@gmail.com.

 #linacircuito #agendacircuito #circuitocultural #circuitodicas #radarcircuito

Dicas e roteiros 
especiais para curtir 
com toda família
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Cabimento
Granjeiro das antigas, Renato 
Izabela apresenta uma seleção 
de pinturas recentes, além de 
alguns objetos, na exposição 
“Cabimento”. Suas pinturas 
são monocromáticas e em 
grandes formatos, e permanece 
em exposição até 30 de 
junho. De segunda a sexta, 
das 11h às 19h, na Galeria de 
Arte e Fotografia Solange 
Viana (Rua São João, 246). 
Agende sua visita: 4777.0234

Toque português
Até 29 de junho, quatro 
estações da Linha 4-Amarela 
do metrô de São Paulo - 
Luz, Paulista, Faria Lima 
e Fradique Coutinho - 
recebem exposições sobre 
Portugal. A ação faz parte 
do Experimenta Portugal ’18, 
iniciativa do Consulado Geral 
de Portugal em São Paulo 
para promover o intercâmbio 
cultural com o Brasil.

Serviço:  Aos domingos, às 12h e às 15h. 
Até 24 de junho.
LocaL: Teatro Nair Bello –  
Shopping Frei Caneca – Rua Frei Caneca, 
569 – Consolação – São Paulo (SP)
informaçõeS: (11) 3472-2414
QUer Saber como ganhar  
o par de ingreSSoS? aceSSe 
www.revistacircuito.com/arquivos/35446

O roteirista Leonardo Robbi adaptou a clássica obra de romance e comédia, a partir da 
história original, para os dias atuais. Catarina é uma garota bonita, mas com uma 
personalidade forte. Seu jeito insensível assusta os garotos, que a evitam por ser tão 
diferente de um perfil feminino. Já Bianca, sua irmã, é o oposto. É a garota mais desejada 
da Escola William Shakespeare (WS). Então o pai das duas orientou Batista, irmão mais 
velho, a não permitir que Bianca tivesse um encontro antes de Catarina. Nesse conflito, 
surge Petrúquio, um garoto do interior que se muda para a nova escola e aceita a missão 
de tentar conquistar a megera. Prepare-se para muita diversão, romance e confusão 
nesta encenação conduzida pelas renomadas diretoras Cininha de Paula, Fernanda 
Chamma e Cynthia Falabella, com a participação da atriz mirim Carol Thomaz. Além 
dela, os atores mirins da nossa região, Manuela Dieguez, João Vitor Reis, Mariana Dias e 
Matheus Dias, já participaram da produção.

Entre os dias 9 de junho e 1º de julho, das 17h às 23h, sempre nos 
fins de semana, o espaço de eventos da Paróquia Santo Antônio, na 
Granja Viana, recebe a 59a Festa de Santo Antônio. 
O evento será gratuito e contará com barracas de comidas típicas, 
brincadeiras, brechó, apresentação das tradicionais quadrilhas, 
espaço kids, bingo, além de uma programação musical para todos 
os gostos. Confira a lista completa de artistas convidados: 

A MegerA DoMADA – o MusicAl

59a FESTA DE SANTO ANTÔNIO 

#ciRcuitoteleva

G a n h e  u m  p a R  d e 
i n G R e s s o s * 

Trio Los Angeles  
09/06 (Sábado) 
Renata Randel  
09/06 (Sábado)
The Circle  
(Tributo ao Bon 
Jovi) 10/06 
(Domingo)
Marcio Augusto  
(ex-The Originals) 
10/06 (Domingo)
Elvis Nunes  
16/06 (Sábado)
Banda Comitatus  
16/06
Muniz Teixeira 
& Joãozinho  
17/06 (Domingo)

Zelopin Amarelo  
17/06 (Domingo)  
(apresentação,  
também, dia 
no 24/06); 
Elvis, in Concert 
17/06 (Domingo) 
Gilbert  
23/06 (Sábado)
Na Aba de Jorge 
24/06 (Domingo) 

Jotinha do Forró 
24/06 (Domingo) 

Alma Latina  
30/06 (Sábado)
Banda Anabella 
78 30/06 (Sábado) 
Classical Queen  
1º /07 (Sábado) 
Trio Raça do 
Pajeú 1º/07 
(Sábado) 
Denis e Dárcio  
1º/07 (Domingo

Serviço:  Paróquia Santo Antônio – Rua Santo Antônio, 486 

Granja Viana – Cotia (SP) -  Km 24  da Rodovia Raposo Tavares.   

De 9 de junho a 1º de julho, das 17h às 23h, sempre aos sábados e domingos. 

entrada gratUita. Não há estacionamento no local.  

Uber e táxi são as melhores opções. 

Granja Viana recebe sua tradicional festa junina  

entre os dias 9 de junho e 1o de julho

Vá lá! E vá com toda a família! 

Canal CirCuito 

Veja a programação completa em 
revistacircuito.com/arquivos/35718 



Gente Nossa

#linacircuito #circuitocotidiano #marcossanacircuito #cronicasdacircuito #nossagente

Cotidiano

Marcos sá é consultor de 

mídia impressa, com espe-

cialização em jornais, na 

Universidade de Stanford, na 

Califórnia, EUA. Atualmen-

te, é diretor de Novos Negócios 

do grupo RAC de Campinas.

AntimArketing
EmprEsas dEvEm tomar 
cuidado com suas açõEs. tiro 
podE sair pEla culatra E criar 
um “anti” markEting 
dEsnEcEssário

Já cometi suicídio e tive de matar um 
tal de Clarindo por duas vezes! Explico 
melhor. O banco BMG resolveu abordar-me 
e presenteou-me com um cartão de crédito 
que me daria um status ultramegablaster de 
vip dos vips, com isenção eterna de tarifa! 
Premiado ou vítima? Vítima, sem exagero 
recebi uma média de 3 (três) ligações por 
dia durante quase um mês. Baixei no ce-
lular um app antispam para bloquear as 
ligações indesejadas. Não adiantou, eles 
ligavam a cada dia de um número novo 
e de nada adiantavam as minhas negati-
vas. Infernizaram-me. Ligavam nas horas 
mais inapropriadas possíveis! No começo, 

educadamente recusei, mas as ligações não 
paravam. Até que um dia atendi a chamada 
e, triste e solenemente, declarei à atendente 
que havia falecido. Sim, o infeliz ganhador 
do maldito cartão de crédito do BMG havia 
passado desta para melhor. Ainda comentei 
com voz de choro: Quem sabe ele desfrutará 
da eterna isenção de tarifas lá na eternida-
de... Só sei que funcionou, depois do falso 
“suicídio” eles não mais me ligaram, afinal, 
cliente morto, cliente posto. Com o Clarindo 
foi parecido. Não sei por que cargas d’água 
a operadora VIVO encanou de achar que 
meu número de celular era do pobre do 
Clarindo. E tome cobrança! – Alô senhor 
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Clarindo? – Não, neste número não tem 
nenhum Clarindo. – Senhor Clarindo, temos 
aqui em aberto uma pendência do senhor no 
valor de R$ 87,00... Não adiantava dizer que 
não existia nenhum Clarindo por ali. Até 
que um dia: Alô, senhor Clarindo? – Minha 
cara, o senhor Clarindo acaba de falecer, 
estamos aqui no velório do mesmo, favor 
ligar mais tarde. – Oh! Desculpe-me. No 
dia seguinte, a atendente novamente ligou 
e confirmei. – Pois é, descansou, faleceu, 
sucumbiu, bateu as botas, se foi e já era o 
pobre do Clarindo! Também funcionou, 
pois não mais me ligaram! Ufa que alívio! Só 
passando desta para melhor para se livrar 
dessas empresas, quando a elas interessa 
vender ou cobrar do pobre cliente. Agora, 
experimente o contrário. Quando o cliente 
precisa falar no SAC (deveria ser SACO) 
para reclamar, cobrar a garantia ou pedir 
alguma explicação. Precisei ligar no SAC 
da Elgin. Meu aparelho de ar condicionado 
pifou e estava na garantia. Passei 1h e 27 
minutos aguardando no telefone para ser 

atendido e ouvindo aquelas musiquinhas 
irritantes e a mais falsa das mensagens, 
onde uma gravação metálica dizia insis-
tentemente: Aguarde, em breve você será 
atendido. Sua ligação é muito importante 
para nós! Só faltava ela cair na risada no 
fim da mensagem, seria mais verdadeiro, 
pois se a minha ligação fosse importante, 
alguém prontamente teria me atendido. 
Desisti e eles perderam um cliente para 
sempre. Precisei de um demonstrativo dos 
pagamentos feitos a uma construtora para a 
minha, não sei se vou conseguir escrever..., 
minha..., urg! ª*¨#@!&#*º  decl... ufa! Decla-
ração de Imposto de Renda, pronto falei. 
Surpresa! Eles não atendem por telefone, 
somente pelo site. Como? Mas eu tenho de 
explicar o que preciso e, bem, azar o meu. 

Como o assunto não interessava para eles, 
não consegui falar com nenhum ser humano 
na maldita construtora, que também perdeu 
mais um cliente. E assim segue, ou você 
se comunica via site ou você se comunica 
via site. Não tem alternativa. O número de 
telefone para contato é propositadamente 
retirado do site para que ninguém ligue. E 
não é só nas grandes empresas, até o boteco 
da esquina esconde o número do telefone, 
para não ter de dispor de um funcionário 
para atender, o que é uma burrice. Inves-
tem nos telemarketings para te vender o 
que você não quer comprar e economi-
zam no pós-venda, que é onde se fideliza 
o cliente. Perder um cliente sai bem mais 
caro do que conquistar um novo. Abaixo o 
antimarketing!

Perder um cliente sai bem mais caro  
do que conquistar um novo
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Dimitris LADopouLos
o algoritmo da bElEza 

dimitris LadopouLos é um diretor de 
arte e designer gráfico de Athenas, Grécia. 
Estudou engenharia de design de produto, 
mas logo descobriu sua afinidade com design 
gráfico e cinematografia. Seu trabalho é fruto 
da combinação de diversas plataformas 

tecnológicas e narrativas visuais tradicio-
nais. Grande parte de sua pesquisa tem foco 
na relação entre a tecnologia, a ciência e a 
arte. Para contar suas histórias, ele combi-
na todo o seu conhecimento com técnicas 
digitais, quebrando barreiras para criar 

um trabalho totalmente original e atual. 
A arte e a tecnologia sempre tiveram uma 
ligação muito próxima e conturbada. Desde 
a invenção da câmera fotográfica até a in-
venção do computador, artistas abraçaram 
ou desprezaram a tecnologia com paixão. 
Para o artista multimídia, este conflito foi 
a inspiração para seu mais novo projeto, 
intitulado “Retratos”. Dimitris criou um al-
goritmo que reinterpreta pinturas clássicas, 
dando a elas uma versão contemporânea. 
O projeto surgiu a partir da fascinação de 
Ladopoulos por treemapping. Em visualiza-
ção de dados e computação, treemapping é 
um método para exibir dados hierárquicos 
usando retângulos alinhados. Treemaps 
exibem dados hierárquicos (árvore-estru-
turada) como um conjunto de retângulos. 
Para cada ramo da árvore é definido um 
retângulo, que é, então, preenchido com 
retângulos menores lado a lado, os quais 
representam sub-ramos. Cada retângulo 
tem uma área proporcional a uma dimen-
são especificada nos dados. Muitas vezes, 
os ramos são coloridos para mostrar uma 
dimensão separada dos dados. Como as 
dimensões de cor e tamanho são correla-
cionadas com a estrutura da árvore (ou do 
treemap) pode-se, muitas vezes, ver padrões 
que seriam difíceis de detectar em outras 
formas de visualização. O programa, que é 
constantemente revisado e refinado, calcula 
a densidade das informações das imagens e 
as transforma em um conjunto de retângulos 
monocromáticos. Quanto menos informação, 
maior a área do retângulo.
Ele compara esta característica ao método 
de pintura tradicional. Pintores fazem 
isso usando cores e pinceladas menores 

VAMOS  OBSERVAR 
Dimitris Ladopoulos Johannes, 2017
da série Retratos Arte digital 
Pintura original: Retrato de Johannes 
Wtenbogaert por Rembrandt 
Harmensz van Rijn, 1633

Milenna saraiva  é 

artista  visual, formada pelo 

Santa Monica College, em 

Los Angeles, EUA. É  galeris-

ta da Casa Galeria, galeria 

de   arte   contemporânea.
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ou maiores. O resultado é um mosaico 
de blocos coloridos que transita entre o 
impressionismo e o pontilhismo, em uma 
versão high-tech. 
Desde a Renascença, artistas usufruem 
das tecnologias da época para ajudar em 
suas criações. Dimitris usou a tecnologia 
para subvertê-la.
A escolha das pinturas para colocar em 
seu algoritmo criador veio da mera ado-
ração de Dimitris pela obra de Rembrant 
van Rijn, o mestre holandês. A pintura 
original é caracterizada por uma paleta 
de tons terrosos, composição sombria e 
atitude pensativa da pessoa retratada. As 
outras escolhas de obras vêm todas da idade 
clássica dos retratos, desde a plasticidade 
icônica de Leonardo Da Vinci à austeridade 
neoclássica de Vermeer até o impressio-
nismo hipnotizante de Vincent van Gogh. 
Quando olhamos de perto, esses retratos 
revelam sua imensa complexidade. Alguns 
retângulos têm a largura de um fio de cabelo, 
enquanto outros blocos grandes de cores 
complementam a composição do fundo. 

Mas o mais impressionante é a capacida-
de do software, guiado pelo designer, de 
criar um relevo em 3D, totalmente novo 
e baseado na informação das obras. O po-
tencial desta qualidade única ultrapassa 
o limite humano de criação artística. Ou 
você faz uma pintura ou uma escultura. A 
junção de ambas, apesar de já existir, é muito 
limitada. Ladopoulos está, no momento, 
pesquisando qual será a melhor forma 
de produzir estas imagens em 3D. A pura 
geometria e a sensibilidade mecânica das 
imagens criadas apresentam um grande 

contraste com a suavidade e a natureza hu-
mana dos retratos originais escolhidos pelo 
artista. O mais interessante é ver o quanto 
uma obra de arte pode ser desconstruída 
antes de perder sua humanidade.
 Que a inteligência artificial vai dominar o 
mundo, nós já sabemos. Milhões de pessoas 
vão perder seus empregos, pois suas fun-
ções serão substituídas por máquinas. Mas 
acredita-se que existem algumas funções 
que se mostraram extremamente difíceis 
de ser implementadas em inteligências 
eletrônicas, e são exatamente aquelas que 
para nós parecem as mais simples, como a de 
criar coisas belas pelo simples ato de criar. 
Mas será que é isso mesmo? Dimitris coloca 
em questão esta certeza. Durante milhões 
de anos nos estabelecemos como a espécie 
dominante do planeta, mas tudo indica que 
nosso reinado está prestes a acabar.

Para contar suas 
histórias, ele 
combina seu 

conhecimento 
com técnicas 

digitais

para ver mais imagens  
das obras de dimitris, acesse  

www.dimitris-ladopoulos.xyz
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Só agora, aos 63 anos, começa a ficar nimbado de branco o 
cabelo do atleta e gentleman Wladimir Rodrigues dos Santos, 
o ponta-esquerda famoso pela elegância que vergou por nada 
menos que 806 vezes o “manto sagrado” corintiano em jogos 

oficiais. Uma façanha que nenhum outro jogador alcançou.

outra proEza é o corpo esguio, que parece pronto para entrar em campo, de quem nada 
e corre diariamente pelo condomínio onde tem uma confortável chácara, na Granja Viana. 
É com essa disposição que Wladimir se ajeita para ver a Seleção Brasileira nesta Copa 
do Mundo, e revela, nesta entrevista exclusiva à Circuito, sua confiança em Tite, que 
considera um dos dois melhores treinadores do país, mas franze a testa quando pensa na 
situação em geral do futebol no Brasil e no mundo. Para ele, o talento, característica dos 
brasileiros, cedeu espaço para o jogo “quadradão”, de planilha, mais feio, porém confortável 
para os técnicos e dirigentes, que assim mantêm mais controle sobre o grupo, e que no 
Brasil começou a ser introduzido por Carlos Alberto Parreira e hoje domina os campos.
Protagonista da Democracia Corinthiana, o maior movimento ideológico do futebol 
brasileiro, junto com outros craques como Sócrates, Casagrande e Zenon, Wladimir se 
considera um “socialista convicto, juramentado” e nunca se nega a falar de política. Não 
perdeu a chance de desancar os dirigentes do país e também do futebol. Mas o pai do 
lateral direito Gabriel, da arquiteta Julia e da administradora Ludmila garante que não 
perdeu a esperança no país que os filhos vão herdar: “Se o povo puder se manifestar e 
houver democracia, o Brasil cresce de novo”. Da beira de sua vistosa piscina, parando, 
às vezes, para petecar a bola para as fotos de capa, Wladimir explica como aconteceu 
a “europeização” do futebol brasileiro, fala da seleção “desconhecida”, de racismo, dos 
seus planos de sócio em escola de futebol, do amor pelo lugar onde mora e das emoções 
incontroláveis que acontecem numa partida de futebol.

ArAuto do 
tAlento e dA 
democrAciA
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"O precOnceitO nOrmalmente  
aparece num mOmentO de disputa,  

de enfrentamentO, é aí que as 
pessOas manifestam O que pensam"

capa

Você nunca foi expulso de um jogo ou 
isso é lenda urbana?
(Risos) Eu fui expulso uma vez, num jogo 
do Corinthians contra a Portuguesa. Um 
companheiro, que estava próximo de mim, 
xingou o juiz, ele pensou que fosse eu e me 
mandou sair.

Ainda assim, uma façanha para quem 
dava os seus famosos carrinhos e, só 
pelo Corinthians, jogou 805 partidas...
Pois é, a minha característica na marcação é 
o carrinho. Era certeiro, os pontas ficavam 
doidos, porque eles iam cruzar e eu, vupt, 
atrapalhava tudo. Tinha uma boa elasticida-
de. Mas se  não tivesse certeza de que ia na 
bola, eu não dava carrinho. Acho que futebol 
tem que jogar limpo em todos os sentidos, o 
que tem que prevalecer é o talento. Nunca 
machuquei e, graças a Deus, também nunca 
fui machucado. 

Nunca foi bad boy em campo? 
Para dizer a verdade, uma vez eu machuquei 
quando um cara me ofendeu, lá em Brasília, 
no CEUB. Eu dei uma voadora, peguei a bola 
e a canela dele. Tirei ele de campo e depois 
me arrependi.

Como ele te ofendeu?
Ele falou “seu macaco, só podia ser preto”. 
Racismo mesmo. Isso me tirou do sério, 
porque eu estava ganhando todas dele, aí ele 
resolveu me intimidar desse jeito. O precon-
ceito normalmente aparece num momento de 
enfrentamento, é aí que as pessoas manifestam 
o que pensam.

O racismo ainda é grande no futebol?
Existe, com certeza. Parte do povo brasileiro 
é preconceituoso, eles têm, ainda, o negro 
como escravo. 

Tem assistido muito futebol?
Confesso que tenho visto pouco, e que estou 
cético em relação à evolução da técnica e da 
condição dos atletas. No futebol, estamos 
vivendo uma grande entressafra. Quem se 
acostumou a ver jogador diferenciado, como 
foi a minha geração e a que me antecedeu, 
fica meio assim com o que se vê hoje. Os 
jogadores eleitos os melhores do mundo se 
repetem, não surge alguém com capacidade 
de superar o outro. 

E a seleção nesta Copa, o que acha? 
Acho que essa é a seleção mais desconhecida 
da história do Brasil (risos). O Tite está até 
indo para a televisão dar o perfil de cada um. 
Mas são jogadores que fizeram algum sucesso 
aqui ou lá fora. É, como eu disse, infelizmen-
te, o Brasil vive a maior entressafra da sua 
história. Eu diria que hoje há pouquíssimos 
jogadores, quase nenhum aqui no Brasil com 
essa possibilidade de servir à seleção.

Dos 23 convocados, 20 estão na Europa.
Na minha época, 99% jogava aqui. Acho que 
isso acontece porque se pressupõe que o 
jogador que vai para a Europa é melhor do 
que os que estão aqui. Esse é o raciocínio da 
CBF, que é quem decide, na verdade, o destino 
dos atletas com relação à seleção.

O que faria de diferente se você fosse 

o treinador?
Eu acho que teria pouco para fazer além 
do que o Tite está fazendo. Eu gostaria de 
ter uma seleção que representasse o Brasil 
na sua amplitude, e hoje você vê jogadores 
estrangeiros representando o Brasil. Eles 
são brasileiros, mas não vivem aqui, foram 
para lá muito cedo.

E o Tite? O que acha do trabalho dele?
É um dos dois maiores treinadores brasileiros 
em atividade no momento. Tem o (Fábio) 
Carille, que quando passou pelo Corinthians, 
demonstrou uma competência ímpar. 

O Tite está sendo muito exposto e com 
um estilo meio coaching...
Acho que ele sentiu essa necessidade em 
relação ao grupo que tem. Esse grupo é 
muito carente, eu diria, e aí ele precisa estar 
o tempo todo estimulando para despertar 
certa postura.

Que postura?
Há uma carência técnica mesmo. O técnico tem 
que tomar as rédeas para evitar a formação 
de grupinhos. Hoje, com essa entressafra, tem 
que ser uma tática bem diferente daquela que 
tinha o Brandão, o Coutinho, o Telê, técnicos 
de outros tempos que tinham uma constelação 
à disposição. Podiam escalar o banco inteiro 
que daria tudo certo. 

E hoje, a seleção atual vai dar conta?
Vejo com bastante otimismo e satisfação a 
forma do Tite conduzir esse grupo. Ele tem 
realmente mudado muito pouco o time e man-
tido a base, penso que está no caminho certo.

Quem vai ser nosso maior osso duro?
Os tradicionais. Argentina é sempre um adver-
sário de respeito, é o maior na América do Sul, 
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junto com o Uruguai. E há o futebol europeu, 
que, de certa forma, acabou se equivalendo ao 
“futebol total”, são os melhores. Na Europa, 
Alemanha e Espanha são os mais difíceis, e 
talvez tenha a Inglaterra no caminho.

O clima de Copa do Mundo está morno. 
O brasileiro se desencontrou da seleção?
Acho que nesta Copa está todo mundo meio 
cético. O futebol é a expressão da cultura de 
um povo, reflete o momento do país e está se 
distanciando do olhar e da visão da população. 
A gente costumava tratar os times da seleção 
como uma quase unanimidade. Hoje não, 
perdeu a identidade com o time. 

Por que isso acontece?
O próprio futebol mudou. Antes era o talento 
que prevalecia, pura e simplesmente. Hoje é a 
capacidade do empresário de tornar possível 
a trajetória de um ou outro jogador. 

E o torcedor percebe isso?
As pessoas vão se dando conta de que o ta-
lento não prevalece, mas sim o preço. Hoje 
você pode muito bem fantasiar o talento de 
um jogador e proporcionar uma carreira 
com base em outros critérios. Os negócios 

com o futebol estão muito mais aparentes 
e fortes. Esse dinheiro é que está levando o 
talento brasileiro para fora e colabora para 
que o paradigma seja mais comercial do que 
o futebol em si. 

Isso interfere no jeito brasileiro de jogar, 
se é que ainda há um?
Havia. Hoje, não mais. Virou uma mistura. 
Antes era o drible, a capacidade que o jogador 
tinha de inventar uma jogada. Agora com a 
europeização do futebol, você tem um monte 
de toque de bola sem expressão nenhuma. No 
Brasil, antes, cada jogador que pegasse a bola 
tinha que saber o que fazer com ela. 

E por que o futebol mudou desse jeito?
No caso do Brasil, veio com o (Carlos Alberto) 
Parreira. Ele é que argumentava que o joga-
dor brasileiro já não era mais o mesmo e não 
tinha criatividade, então tinha que ter uma 
alternativa, e a encontrada foi essa: se quiser, 
atrasa para o goleiro para recomeçar a jogada. 
Não enche os olhos de quem está assistindo.

E onde está hoje o talento?
Tem jogador que dá gosto de ver. O Neymar, 
por exemplo. Mas só ele. Quem teve Garrincha, 

Tostão, Pelé, Ademir da Guia... e até Cafuringa 
(ex-jogador do Fluminense), que nem titular 
da seleção foi, ali pelo lado direito, fazia uma 
improvisação a cada momento. Era tanto 
talento que um jogador com a capacidade do 
Ademir da Guia não tinha espaço na seleção, 
porque tinha Gerson, Rivelino e Pelé, além de 
Zico, Carpegiani...

E aí desandou.
Europeizou. Eles tinham que encontrar uma 
forma de superar o futebol brasileiro, o nosso 
talento, e conseguiram. Vieram com a tática. 
Isso foge da nossa essência. Quem se destaca 
é quem sai dessa coisa quadradona. Olha o 
Messi, o Cristiano Ronaldo, veja o talento 
fantástico deles. Eles se destacam por causa 
da habilidade.

E quem se beneficia com a  europeização?
A comissão técnica, não é? O treinador, para 
se garantir no emprego, monta esquemas para 
não perder o controle. Eles não têm para onde 
correr: ou estabelecem que a melhor defesa é 
o ataque ou se submete a esse jogo dos cartolas 
de tirar treinador a cada momento.

E o que tem que ser feito?
Investir na base.

Por que a base é tão maltratada?
Acho um absurdo, porque é ali que se forma 
o patrimônio do clube. Se o time forma atle-
tas com o seu perfil de administração, de 
pensamento, com certeza vai ter um fiel 
representante. Mas, infelizmente, hoje se 
forma jogador para ganhar dinheiro. 

Se você fosse um jogador em início de 
carreira, qual seria um bom clube para 
iniciar?
(Longa pausa) Eu diria que é o Santos. Se bem 

1. Em campo, com Sócrates e Casagrande 
2. Wladimir ostenta a marca de atleta 
que mais vezes esteve em campo 
pelo Corinthians na história: disputou 
805 jogos e marcou 32 gols
3. Foi em 1972 que Wladimir estreou no 
time profissional do Corinthians e diz ter 
orgulho em ter dado o sangue pela camisa.
4. Em 1974, a primeira das três 
Bolas de Prata que ganhou
5. Recebendo medalha em homenagem pela 
conquista do Campeonato Paulista de 1977
6. Em 1983, na maior goleada do 
Campeonato Brasileiro, Wladimir marcou 
um gol antológico no Canindé. De bicicleta, 
o lateral ajudou a construir a vitória por 
10 a 1 sobre o Tiradentes, do Piauí.
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que o Santos também não consegue segurar 
jogador, mas foi o time que mais jogadores 
diferenciados formou em todos os tempos.

E o que tem ali de diferente?
O Santos tem na sua estrutura, na base, 
vários ex-jogadores, então mantém o DNA 
ali. No Corinthians, por exemplo, a gente, 
ex-atletas, não tem espaço. Você vai na 
base e não encontra alguém que foi atleta 
do clube. Quando eu cheguei lá foi muito 
diferente, tinha Baltazar, Luizinho, Pequeno 
Polegar, Dino Pavão, o “Rato”, que era o José 
Castelli... todos eles tinham sido referências 
no clube e nós lá no meio deles. Hoje, só o 
Santos faz isso. O ex-jogador vê o garoto 
pegar na bola e diz: esse aí é diferenciado. 
É o olho de quem está vendo futebol, e não 
cifrões correndo atrás da bola.

Você foi um dos líderes da Democracia 
Corinthiana, uma experiência de gestão 
inovadora na década de 1980. O que 
sobrou hoje dessa experiência?
Muito pouco. Foi um momento histórico da 
nossa carreira e da nossa vida. Eu sempre fui 
idealista e acreditei que o Brasil pudesse ser 
melhor. E aí a gente acabou derrapando com 
um monte de oportunistas de plantão que se 
valeram demais da política e seus benefícios, 

esqueceram do povo e começaram a advogar 
em causa própria.

Você fala da época da Democracia Co-
rinthiana ou do Brasil como um todo?
Do Brasil como um todo. As coisas estão liga-
das. A gente tinha essa aspiração de tornar o 
Brasil cada vez mais para os brasileiros, em 
um momento histórico de deixar para trás a 
ditadura militar. E o universo do futebol tem 
muito autoritarismo também, os clubes têm 
lá os seus mandatários e, na verdade, quase 
sempre eles não entendem nada de futebol 
e estão ali para se beneficiar. O futebol é um 
grande negócio. 

Ninguém mais pensou em fazer algo 
assim naquela época?
Só o Flamengo do Zico e do Júnior. Eles 
tinham esse mesmo espaço e cooperação 
com a administração do clube que a gente 
tinha aqui. O Corinthians tinha na direto-
ria o vice-presidente Adilson Monteiro 
Alves, que era um democrata convicto, um 
sociólogo de extrema sensibilidade a essa 
participação do povo. O povo aspirava a 
redemocratizar o país. A Democracia ali 
no Corinthians acabou representando isso, 
mostrando para a população e, principal-
mente, para os corintianos a importância 

de participar dos meios decisórios da sua 
microssociedade.

O que mudou de lá para cá? A Lei Pelé, 
por exemplo, alterou este cenário?
Não, a Lei Pelé ainda é escravagista. Ela con-
tribuiu com uma coisa: acabou com a lei do 
passe. Antes, o atleta terminava o contrato, 
mas tinha vínculo com o clube e dependia 
dele para continuar a sua carreira. Hoje, não. 
Acabou o contrato, você está livre. 

Você sempre teve opinião firme sobre 
política. Por que jogadores falam pouco 
sobre isso?
Porque é um sistema despolitizado. Acho que 
90% dos jogadores são condicionados só para 
jogar futebol. Não conseguem exercer o seu 
papel de cidadão e criticar alguém que eles 
acreditam que está acima deles. E para quem 
está ensinando esses jogadores, interessa 
manter o autoritarismo. Mas o treinador 
tem que ter consciência de que ele não faz 
gol e não defende, ele só orienta. Eu, por 
exemplo, entrava em campo e não olhava 
nem para o banco. Ou realizava em fração 
de segundo aquilo que eu achava que tinha 
que fazer com a bola, ou então era melhor eu 
fazer outra coisa na vida. 

A europeização do futebol “enquadrou” 
os jogadores?
Olha, esse negócio de ficar em campo pensando 
naquilo que você treinou, na minha época não 
existia. A gente nem fazia jogada ensaiada. 
Queria ver um treinador chegar para um 
Gerson, um Rivelino, um Pelé e dizer “olha, 
eu quero que você faça...”. Pô, os caras até 
tretavam com o treinador, entendeu? E hoje, 
não. Essa subserviência tirou a autonomia 
do jogador. A base já está orientada para 
instruir os jogadores dessa forma servil.  
Isso, é preciso dizer, se distancia da essência 
do nosso futebol, da nossa realidade e não 
tem nada a ver com nossa história. Isso é a 
europeização do futebol brasileiro.

7. Foto em família: Wladimir com a esposa, 
Roseli, e os filhos Ludmila, Gabriel e Julia
8. Com a neta Estella
9. Com o neto Bernardo
10. Com os boleiros Marco Aurelio, 
Denilson, Tiago Gentil, Marcelo e Gabriel
11. Há 18 anos, a primeira edição da 
REviSTA CiRCuiTo trouxe o perfil 
do jogador Gabriel Rodrigues dos 
Santos, primogênito de Wladimir.
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"nesta cOpa está tOdO mundO 
meiO céticO. O futebOl é a 

expressãO da cultura de um pOvO 
e reflete O mOmentO dO país."
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Você já foi candidato a vereador (em 2008, 
pelo PC do B). Considera ser candidato 
de novo?
Não quero mais saber. Na pouca experiência 
que tive como candidato, vi que ou você com-
pra o voto das pessoas, ou tem uma estrutura 
própria que possa bancar uma campanha. Se 
não for assim, esquece. 

Desanimou?
Eu não tenho mais um projeto específico e não 
acredito que eu vá conseguir interferir nesse 
processo de comportamento da população 
brasileira, uma aspiração que eu tinha antes, 
porque fui idealista ao extremo. Mas eu me 
considero um socialista convicto, juramentado, 
continuo acreditando que as pessoas têm que 
ter os mesmos direitos, os mesmo deveres e 
obrigações, e todo mundo tem que ser igual.

Como você vê o Brasil?
Politicamente, acho que a gente vai de mal a 
pior (risos). Cada vez mais, a gente fica sem 
opções que despertem confiança. Confesso 
que não sei para quem vou votar na próxima 
eleição. É algo muito parecido com o que 
acontece no futebol, você não tem a confiança 
num dirigente que adora e dá a vida pelo clube, 
como foi o Vicente Matheus na minha época.

E onde está a esperança no Brasil?
Acho que tudo o que se relaciona ao povo é 
legítimo. Se é anseio popular, é um caminho. 
Sinônimo de empatia gratuita. E o povo não 
pode deixar nunca de participar desses 

momentos, da política, das manifestações... 
porque é a única forma de fazer valer esses 
direitos. Se o povo puder se manifestar e 
houver democracia, o Brasil cresce de novo.

Aliás, você sempre se deu bem com a 
torcida, não é?
Eu mantenho essa relação. Até já saí no Carna-
val com a Gaviões da Fiel, que é a maior torcida 
organizada do Corinthians. E tem a coisa do 
estádio, aquela energia que eles emanam 
para a gente. Coisa de louco. Eu, quando fiz 
um gol de bicicleta, fiquei todo arrepiado com 
os aplausos da torcida. Eu comecei jogando 
lá na Fazendinha (estádio do Corinthians no 
bairro do Tatuapé), onde a arquibancada era 
a um metro do campo. No Pacaembu a gente 
também sentia a energia da torcida bem de 
perto. Essa turma continua forte, a força da 
torcida não vai mudar nunca. Na verdade eu 
me coloco como se fosse eles. Mais um nesse 
bando de loucos. Não é uma questão de receber, 
é de participar e atuar junto.

Você mora na Granja Viana há quanto 
tempo?
Mais de vinte anos. Eu comprei aqui para 
fim de semana. Mas aí comecei a vir na sexta, 
depois na quinta. Chegou uma hora que falei: 
quer saber?  Vou mudar para lá. Eu ainda 
jogava no Corinthians na época. Agora, daqui 
eu mudo só lá para o céu (risos).

A região mudou?
O movimento e o comércio vieram depois. Com 

isso, o trânsito. Uma consequência natural. 
Internamente, no condomínio, mudou muito 
pouco, pois a gente fez questão de preservar 
a vegetação. Uma vez, quando eu voltei de 
uma excursão, a minha mulher tinha cortado 
umas cinco árvores dentro da chácara, foi 
uma crise conjugal (risos).

E para educar os três filhos?
Ah, foi uma maravilha, porque eles estudaram 
aqui perto, então a gente acabou transferindo a 
vida para cá.  O Gabriel começou a carreira no 
São Paulo, que tem o Centro de Treinamento 
aqui, muito embora foi no Morumbi que eu o 
levei, mas ele passou um período treinando 
aqui. Eu cheguei a levá-lo ao Corinthians, mas 
aí tinha que levar e buscar, pesou! Ele acabou 
ficando no São Paulo mesmo.

Onde eles estão agora?
Gabriel nos Estados Unidos. Ele jogou no (Fort 
Lauderdale) Strikers, que é o time do Ronaldo 
(Fenômeno). Acabou encerrando a carreira 
lá, está na comissão técnica, montou uma 
escola de futebol e está se dando muito bem. 
As meninas estão aqui. Uma é administradora 
de empresas, a Ludmila, a mais nova. E a Júlia, 
que é arquiteta, ainda mora comigo. 

Quais são seus projetos atuais?
Sou parceiro de uma escola de futebol aqui, 
com o Villinha, ali na Rua José Giorgi. O 
Villinha é um ex-jogador também, que jogou 
na Grécia, onde fez carreira, e é meu contem-
porâneo de quando eu vim para cá. 

11
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O frescOr dO manjericãO. O umami do dashi. A picância de uma masala. Estes sabores, 
por si sós, revelam a tradição gastronômica de um país. E sabores dos quatro cantos do 
mundo podem ser apreciados por aqui: do sushi japonês ao bacalhau português, passando 
pelas culinárias asiática, italiana e alemã. Isso sem falar em pães feitos como em uma 
verdadeira pâtisserie francesa e nos doces típicos americanos, entre outras delícias.
Não foi à toa que a comunidade elegeu a gastronomia como uma das dez maravilhas da 
Granja Viana. Muitos bares e restaurantes servem o melhor da cozinha internacional, 
e também brasileira, resgatando sabores e tradições ou apresentando a contempora-
neidade com novos ingredientes. Quer dar a volta ao mundo pela gastronomia? Não 
é preciso um avião, basta um carro, uma bicicleta... ou vá a pé mesmo! Selecionamos 
algumas boas opções por aqui. Delicie-se!

Volta ao mundo pela
gastronomia
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Ode à culinária brasileira
A costela é uma das carnes que reinam nos almoços dominicais do Brasil. Você 
sabia que, antigamente, ela era o único corte de carne em churrasco? De uns 
tempos para cá, outros tipos foram introduzidos... E vamos combinar: costela é 
uma delícia. Saborosa e suculenta, derrete na boca e tem um sabor inigualável. 
Nos pampas gaúchos, é tradição assá-la no chão. Mas pela praticidade e tempo 
de preparo, uma nova técnica foi desenvolvida: embalá-la com celofane. Assada 
“no bafo”, retém os sucos da carne e proporciona uma extrema maciez.
E o bar Do Leme ao Pontal traz para a Granja Viana esta iguaria tipicamente 
brasileira, recheada com bacon, cenoura e cebola, acompanhada por arroz e 
batatas, preparados e temperados de forma especial, cujo segredo o chef da 
casa não revela. Degustar esta bela Costela no Bafo é uma opção incrível para 
o almoço de domingo. Uma verdadeira ode à tradicional culinária brasileira.

rOta asiática
A culinária asiática é muito rica em sabor, textura e combinações, onde nenhum 
ingrediente sobressai, mas se complementa. Nesta cozinha, é possível criar 
combinações exóticas com toques especiais de temperos, molhos e ervas. Uma 
opção perfeita para quem provar o mix de sabores desta culinária é o “Rota 
Asiática”, oferecido pelo Tantra Restaurante. É um menu degustação no qual o 
camarão chega à mesa em diversas versões: com wasabi, empanado com coco, 
com noodles crocantes e camarão thai. São utilizados molhos tradicionais do 
Japão, Índia, Vietnã, Tailândia, entre outros países. É o prato ideal para quem 
quer jantar e experimentar todas as combinações possíveis da harmonia e 
equilíbrio dos sabores ácido, picante, doce e salgado, deste “mix” asiático. 
Um exemplo clássico da fusão da comida asiática, onde todas as culinárias 
podem se equilibrar em somente um prato.

BOtecO cariOca dO Leme aO POntaL
Costela recheada no bafo: R$ 99,90 (2 pessoas) 

Av. Estácio de Sá, 1891 - São Paulo II 

4702-4525 / www.bardolemeaopontal.com.br

 tantra restaurante
Menu degustação  "Rota Asiática:  R$ 99 (2 pessoas) 

Av. São Camilo, 988 - Granja Viana / 4702-6883 /  www.tantrarestaurante.com.br
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à mOda de tóquiO
Antigamente acreditava-se que as crianças 
com menos de 7 anos eram filhas de Deus, 
e não do Homem, e por isso poderiam ser 
“levadas” para o céu a qualquer momento. 
Assim, com o intuito de proteger a saúde 
delas, preparava-se um arroz misturado 
com vários ingredientes nutritivos, o que 
originou o Chirashizushi. Dependendo da 
região, o Chirashi poderá receber várias 
denominações. Por aqui, no Noriyuki Sushi 
Bar, é chamado de Tirashizushi e agrada 
pela versatilidade de peixes e frutos do 
mar. Combina uma porção de arroz de sushi 
(Shari) disposta no fundo de uma tigela 
sobreposta de peixes da estação, polvo, 
camarão, ovas de ikura (ovas de salmão), 
ovas de masago (capelim) e Tsukemono 
(conserva japonesa). A variedade de ingre-
dientes lhe empresta um visual colorido, 
composto de diversos tons que lembram um 
campo florido. Pode ser harmonizado com 
Sake Hakushika Jun Mai ou Taisetsu. E no 
inverno, com Atsukan (sake quente). Bem 
à moda de Tóquio. Bem à moda japonesa.

O “veludO 
vermelhO” dOs 
estadOs unidOs
Aquele bolo avermelhado, com massa e 
recheio suaves, caiu de vez no nosso gosto. 
Mas, afinal, de onde veio essa receita? O 
“red velvet” é de um bolo típico do sul 
dos Estados Unidos e seu nome foi dado 
devido a textura e cor. Segundo consta, 
durante a Segunda Guerra, com o racio-
namento de alimentos, os confeiteiros 
foram obrigados a usar a criatividade e 
passaram a fazer o bolo com beterraba, 
o que deu o tom natural avermelhado. 
Logo, fez sucesso e o chef de um famoso 
hotel nova-iorquino se aproveitou e criou 
uma versão gourmet muito elogiada e 
disputada. Ficou com vontade de pro-
var essa delícia? Não se preocupe! Você 
não precisa ir até os States... A Doceria 
Fantasias prepara um Red Velvet nos 
moldes do bolo tradicional americano 
e adaptado ao paladar brasileiro. Leva 
recheio de ganache branco e delipaste 
de frutas vermelhas.

nOriyuki sushi Bar
Mini Tirashizushi: R$ 70 

Av. São Camilo, 980 – Espaço Granjardim

4551-4063 / www.noriyukisushibar.com

dOceria fantasias
Red Velvet: R$ 87 o quilo 

Avenida Professor Manoel José Pedroso, 79  -  Cotia/ SP

4703-2324 / www.doceriafantasias.com.br
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Ora, pOis!
Variedade de temperos. Pratos ricos e cheios de sabor. 
Assim é a culinária portuguesa. E em Portugal, 
por ter vocação marítima, a quantidade de peixes 
e frutos do mar no cardápio também é grande. 
Entre eles, o de maior destaque é, claro, o baca-
lhau. Um verdadeiro estandarte da cozinha 
portuguesa, ele pode ser feito de várias 
maneiras, tanto que um famoso ditado 
popular português afirma que há mais 
receitas de bacalhau do que dias num 
ano. Foi em maio de 2017 que a Granja 
Viana, reafirmando o seu DNA de polo 
gastronômico, recebeu seu primeiro 
restaurante português, o Páteo Lisboa. 
Uma opção além-mar aqui do lado, que 
tem como carro-chefe o delicioso bacalhau 
assado, acompanhado de batatas ao murro e 
brócolos cozidos com lâminas de alho frito no 
azeite. Aliás, se a culinária é portuguesa, não podem 
faltar alho e azeite. De entrada, que tal uma incomparável 
alheira, prato típico lusitano, ou bolinhos de bacalhau? Ora, pois!

cOzinha alemã
Assim como chucrute e batata, quando se pensa em comida alemã, logo vem à mente no famoso e imponente joelho 
de porco – em alemão, Eisbein. Literalmente, Eisbein significa perna (Bein) de gelo (Eis) e há uma série de versões 
para explicar a origem do nome. O modo de preparo também varia de região para região. Em Berlim, por exemplo, 
é típico o Eisbein ser curado e depois cozido e, então, servido acompanhado de chucrute e purê de ervilha. No sul 
da Alemanha, chamado de Haxe, o joelho de porco costuma ser grelhado ou assado ainda cru. Já no Bar do Alemão, 
é feito à pururuca. Acompanha purê de ervilha, batatas cozidas, chucrute, linguiça branca e cebola tirolesa. O 
tamanho do prato impressiona e requer muito apetite. Se quiser, pode optar, também, por outras iguarias da 
cozinha alemã, como kassler, saladas e salsichas, entre outras variedades de pratos e porções. 

PáteO LisBOa
Bacalhau assado:  R$ 179 (2 pessoas) 

Rua José Félix de Oliveira, 991 - loja 3 

 4551-9108 / www.pateolisboa.com

Bar dO aLemãO
Eisbein à Pururuca R$ 169 (2 a 3 pessoas) 

 The Square Open Mal  / 2898-9590

Instagram: bardoalemaofamiliasteiner
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GastrOnOmia  
de rua americana
Esses bifes diferenciados que usamos loucamen-
te em sanduíches já existiam, em uma versão 
mais rústica, nos séculos 12 e 13. A sensação 
da América só chegou aos Estados Unidos na 
segunda metade do século 19, levada por ale-
mães que embarcavam no porto de Hamburgo. 
Daí a carne chegou ao “novo continente” com o 
nome de hamburg steak (ou bife de Hamburgo) 
e, dos Estados Unidos, conquistou o mundo. O 
cardápio do recém-inaugurado Killer Burger é 
cheio de referências à essa gastronomia de rua 
americana. Destaque para o Ground and Pound, 
feito com pão preto, hambúrguer artesanal e 
queijo americano, mesclando uma harmonia de 
sabores: o doce da cebola com o salgado do bacon 
e da rúcula com o tomate cereja assado com ale-
crim. Ah, e o ambiente oferece uma experiência 
quase turística: a casa tem clima nova-iorquino, 
com uma escada de incêndio externa, típica dos 
edifícios de Manhattan, e o ambiente interno 
remete aos antigos galpões do Brooklin.

tradiçãO dOs 
reis maGOs
Sabia que o Bolo-Rei já tem mais de 2 mil 
anos? Diz a história que teriam sido os três 
reis magos a dar origem ao famoso Bolo-Rei, 
simbolizando os presentes levados ao Me-
nino Jesus quando do seu nascimento. De 
acordo com a simbologia, a côdea simboliza 
o ouro; as frutas, cristalizadas e secas, 
representam a mirra; e o aroma do bolo 
assinala o incenso. Certo é que, devido às 
frutas e à forma circular com um buraco no 
centro, aparenta uma coroa incrustada de 
pedras preciosas. É um bolo típico portu-
guês, que se come tradicionalmente entre 
o Natal e o Dia de Reis. Mas aqui na região 
você pode saboreá-lo durante todo o ano: a 
Dona Deôla faz esta delícia sob encomenda, 
tamanho sucesso desta receita que leva 
frutas cristalizadas, nozes e cerejas. Na 
massa, há uma fava e uma prenda. Quem 
pega a fatia com a fava deve presentear 
alguém com um bolo, e quem pega a fatia 
com a prenda, diz a lenda, garante a sorte.

kiLLer Burger
Ground and Pound: R$ 35 

Avenida Estácio de Sá, 1891 - São Paulo II

4612-9259 - www.fb.com/killerburgerbr

dOna deôLa Padaria & cia
Bolo de Reis - R$ 61,80 (quilo) 

Rodovia Raposo Tavares, km 22 – Granja Viana

4612-2288 / www.donadeola.com.br
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mamma mia,  
a erva rainha
Não é por acaso que provençais e italianos 
chamam o manjericão de “erva rainha”. Fez 
parte do imaginário popular de gregos 
e romanos, que o consideravam símbolo 
do erotismo. Começou por ser planta 
ornamental, mas é, sem dúvida, a mais 
aromática das ervas usadas na alimentação 
e está presente em alguns dos pratos mais 
emblemáticos de cozinhas como tailande-
sa, provençal e italiana. Na Ligúria, no 
norte da Itália, é usado no célebre pesto 
genovês. A Cozinha de Santo Antônio 
tem um buffet variado com pratos que 
passeiam por todos os lugares do mundo, 
mas um de seus destaques é justamente 
a cozinha italiana. Espaguete ao pesto 
de manjericão, acompanhado de filé de 
frango na manteiga de ervas, foi o nosso 
escolhido. Aliás, ervas – especialmente, 
salsa, alecrim e, claro, manjericão – são 
marca registrada da culinária “Santo 
Antônio”. São tantos sabores, temperos 
e diferentes texturas que cada garfada 
se transforma em um verdadeiro deleite. 

churrascO naciOnaL
American barbecue  R$ 79 (4 pessoas) 

Rua José Félix de Oliveira, 845 – Granja Viana

94017-3989 / www.facebook.com/churrasconacional

cOzinha de santO antôniO
Buffet livre a partir de  R$ 38,45 (ou R$ 76,90 o quilo) 

Rua José Felix de Oliveira, 962  / 4612-5663 / cozinhadesantoantonio@uol.com.br

churrascO texanO
Prepare-se para uma viagem para as raízes da 
comida norte-americana sem sair da Granja Viana. 
Com a inauguração do Churrasco Nacional, um 
contêiner que fica em uma das principais vias do 
bairro, o Texas-style barbecue chegou para saciar 
a vontade de carne. Muita carne. Carne grande e 
suculenta. E se no Brasil a estrela é a picanha, no 
churrasco texano o destaque fica para o brisket 
(peito do boi), além das costelas bovinas e suínas. O 
autêntico barbecue, aquele do interior dos Estados 
Unidos, não significa o molho ou o churrasco, mas 
sim a técnica de defumação das carnes. O modo de 
cocção é feito no interior de uma churrasqueira 
(também chamada de smoker) e batizada de “pit”. 
Dentro dela, a carne não é cozida, mas defumada. 
Um deleite para os carnívoros de plantão!



Novo endereço da Gran Clinic
Av. São Camilo, 899 - 1o. andar 
Tels.:  4612-6283 / 4777-0984
www.granclinic.com.br
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66OFTALMOLOGIA

PEDIATRIA

HOMEOPATIA PEDIÁTRICA

CIRURGIA PLÁSTICA

CIRURGIA VASCULAR

GASTROENTEROLOGIA

PROCTOLOGIA

GINECOLOGIA & OBSTETRÍCIA

CIRURGIA E CLÍNICA GERAL

CARDIOLOGIA

ORTOPEDIA

ENDOCRINOLOGIA

OTORRINOLARINGOLOGIA

PSIQUIATRIA

ODONTOLOGIA

(11)4777-9644 / (11)4777-9645 / (11)95136-6762 
Av. das Acácias, 58 (km 25 sentido SP) - Granja Viana

RT: Dr.Valter Gurtovenco - CRM 32373

w w w . c l i n i c a m e d v i a n a . c o m . b r  

Cardiologia | Clínica Geral | Dermatologia | Endocrinologia 
Ginecologia | Oftalmologia | Mastologia | Pediatria 

 Pneumologia | Medicina do trabalho

ESPECIALIDADES MÉDICAS

Consulte-nos para exames e demais áreas da saúde

Rua Adib Auada, 35 – Bloco A – Cj 103 – Granja Vianna – Cotia – SP

www.clinicagranprime.com.br | contato@clinicagp.com.br

11 4621-8032 11 94780 3558 (Whatsapp)

OUTRAS ESPECIALIDADES
•  PSICOLOGIA
•  FISIOTERAPIA
•  ACUPUNTURA
•  CLINICA GERAL
•  GERIATRIA
•  ORTOPEDIA
•  FISIOTERAPIA

Expansão de Novas Salas

•  COLUNA E CRÂNIO
•  ARTRODESE
•  ESCOLIOSE
•  LASER 
•  RÁDIO FREQUÊNCIA

NEUROCIRURGIA

METABOLOGIA        
•  HIPERTROFIA 
•  EMAGRECIMENTO
•  PERSONAL TRAINING 
•  NUTRICIONISTA
•  BIO IMPEDÂNCIA

MÉDICO RESPONSÁVEL (RT) 
DR. NATALINO T. ANJULA | CRM 82.500 – SP

CURTA NOSSA PAGINA NO FACEBOOK/GRANPRIMECLINICA

Av. Brigadeiro Luís António, 3333 – Jardins

clínicas e consultórios

odontologia

guia



Tel.: 3034-4182 - 98555-3015  - www.bianchiodontologia.com.br
Rod. Raposo Tavares Km 22 – Bloco A – Sala 09 The Square Open Mall – Granja Viana - SP

Cirurgiã dentista
CrO 91.999

Odontopediatria - Clínica geral - Estética - Ortodontia
Prótese - Implante - Periodontia - Endodontia
Um tratamento especial para a família inteira!

Dra. Priscilla Bianchi

 
 2771-3029

R. Gal. Fernando V.C. Albuquerque, 80 Cj 401A
Granja Vianna - CEP 06711-020 - Cotia/SP

Unidade Prime

Dra. Karina Reina Vianna

 
CROSP 58022

www.viannaodonto.com.br - Professora de implante, 
prótese, e reabilitação oral

- Diretora da associação 
brasileira de analgesia e sedação.

- Trate seus dentes 
sem medo e sem dor.

- Aplicação de botox e 
Preenchimento facial.

CASTELO BRANCO
ODONTOLOGIA ESPECIALIZADA

Implante • ortodontia • lentes de porcelana • prótese 

• cirurgia buco maxilo facial • clínica geral • cirurgia ortognática 

• endodontia • periodontia

Dra. Vanessa Castelo Branco - crosp 66061
Especialista/Mestre em cirurgia FOUSP 

Dr. Antonio Castelo Branco - crosp 5365
Especialista/Mestre/Doutor

Prof. de Traumatologia FOUSP 

R. José Felix de Oliveira, 359 s/101 - Vila Fenix - Tel.: 4702-3837  
 www.castelobrancoodontologia.com.br 
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(11) 96849 - 7203  
(11) 2898 - 2400

Rod. Raposo Tavares, Km 22  - Sala 228A; CEP; 06709-015
www.tsradiologia.com.br  - contato@tsradiologia.com.br

Radiologia.indd   1 2/20/18   9:28 AM

dermatologia

psicanálise

Dra Lúcia Conceição Martins da Costa - dermatologia
Adriana Silveira - esteticista.
Massagem relaxante, drenagem e limpeza de pele.
Botox, preenchimento acido hialoronico,scultra, rádies, peeling.
Laser CO2, e luz pulsada (xeo).

R. dos Manacás 318 - Jd. da Glória - 4702-8003

CRM 78076sp

Dermato2.indd   1 2/20/18   9:23 AMpsicologia

Carla Soares Polo
Psicóloga Clínica e Terapeuta Cognitivo Comportamental
Ansiedade, depressão, pânico, fobias, humor, insegurança, baixa auto estima, 
estresse, perdas, luto, obsessões e compulsões, distúrbios alimentares e dificuldades 
nos relacionamentos pessoal, profissional, social, afetivo ou familiar.

CRP: 06/102999

Rua Vaticano, 170, Jd. Nomura, Granja Viana, Cotia Km 26 da Raposo Tavares
     (11) 997479323          carlasoarespolo@gmail.com

Atendimentos: crianças, 
adolescentes, adultos, 

famílias e casais, idosos 
e também atendimento 

Home Care.

Orientação profissional 
e vocacional 

e Coaching Cognitivo 
Comportamental
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tratamento estético

oftalmologia

terapias complementares

fisioterapia / pilates

Av. São Camilo, 899 Sl 21,  Praticittà GV - 4777-9311/ 9 9545-9106 - www.soniatakara.com.br

• Fisioterapia Ortopédica/ Neurológica
• R.P.G. (reeducação postural global)
• Pilates (equipamentos e solo)
• Isostretching (A reeducação da coluna)
• Acupuntura
• Reeducação Uroginecológica

RE: 8445-SP

Pós-graduada em Fisiologia do
Exercício pela UNIFESP-EPMACUPUNTURA  •  TERAPIAS ORIENTAIS   •  R .P.G .

The Square Open Mall • Bl. A • Sl. 206 • Rod. Raposo Tavares, Km 22 • Cotia
Alameda Grajaú, 614 • conj 602 • Alphaville • Barueri

Tels.: 9 8506-3755 • frida_leao@hotmail.com

Psicóloga • Neuropsicóloga • Psicopedagoga
FRIDA LEÃO

CRP 06/123265

conj. 412B  (em frente ao Shopping Granja Viana) • Tel.: 99611.9880

Roseli Di Mauro
Psicóloga CRP 06/31865-8 

mais de30 anos
de experiência Pós-graduada e especialista em Terapia Familiar e de Casal

Adultos e Crianças

 

Consultas e Exames Oftalmológicos
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DR. CARMO MANDIA JUNIOR - CRM: 19215

DR. FRANCISCO SEIXAS SOARES - CRM: 87358

DR. RAFAEL DE ALMEIDA GERADE  - CRM: 115576

Atendimento:

De 2ª a 6ª das 08:00 às 20:00 horas  - Sábados das 09:00 às 13:00 horas

Av. São Camilo, 899 - 1o. andar - Tels.:  4612-6283 / 4777-0984 - www.granclinic.com.br

Biometria 
Ceratoscopia computadorizada
Gonioscopia
Mapeamento de retina
Microscopia especular
Paquimetria ultra-sônica
Teste de cores
Teste ortóptico
Tonometria
Topografia córnea

guia



Profissional com vasta experiência  
na área principalmente em redução  

de peso, diabetes e tireóide.

Dr. Arnaldo T. Oda
Endocrinologia E clínica gEral - crM 18691

The Square
Rodovia Raposo Tavares Km 22 - Bloco A - Sala 204 

Granja Viana - Tel.: (11) 94360-8496
clinicamedicaoda@uol.com.br

farmácia / produtos naturais

Fone: 4702.4838   www.espacointegracao.com.br
15 anos na Granja Viana!

Medicina Integrativa • Fonoaudiologia • Osteopatia • Acupuntura
             Rebirthing • Terapia do Ser • Thetahealing • Arteterapia

                                          Psicoterapia • Coaching • Meditação • Hipnose

 Alopatia • Homeopatia • Fitoterapia
 • Nutrientes • Florais

e-mail: contato@farmaciaharmonia.com.br
Tel.: 4616.1615 - Fax.: 4703.0047
Orçamentos pelo       99111.1261 
Av. Prof. Manuel José Pedroso, 858 - Cotia

Dra. Janete Ando       
            &   Dra. Elaine Lemos

Trabalhamos com as principais 
novidades do mercado farmacêutico.
Não perca tempo indo até São Paulo, 
consulte-nos!  Entrega em domicílio

nutrição

ortomolecular

Central de marcações - fones: 5531-0661 e 5542-2869 •  albertochafic@yahoo.com.br
Rua Belo Horizonte, 52 – Pq. São George – km 25 da Raposo Tavares

Dr. Alberto Chafic Eid
Medicina ortomolecular, obesidade, medicina bioquímica e ortossistêmica, nutrologia, 

cardiologia, tratamento anti stress e fadiga crônica, rejuvenescimento e modulação hormonal.

fonoaudiologia

ginecologia

cirurgia plástica

endocrinologia
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Dra. Leticia Taufer
GINECOLOGIA & OBSTETRÍCIA

Reprodução Humana

Rua José Félix de Oliveira, 834 
Lj. 5 - Granja Viana - Cotia

Fone 4702.4420



curso

Sistema de ensino Jean Piaget 
Alimentação saudável e balanceada

Ambientes planejados e seguros

Venha nos conhecer
Horário de atendimento das 6:00 ás 19:00

 Instituto de Desenvolvimento Infantil Ana de Sá 
Tel.: 2690-2556 - contato@institutoanadesa.com
Rua Dom Joaquim, 1041 – Granja Viana
(travessa da Av. São Camilo, próximo ao retorno do km.23)

◗ Musicalização
◗ Ballet

◗ Inglês
◗ Informática
◗ Judô

A formação do seu 
fi lho é nosso objetivo

Fácil acesso (a 150 m da Raposo Tavares) - Av. Gal. Asdrúbal da cunha, 279 – Jd. Arpoador 
Tel – 3781-0693 - www.colegioarteviva.com

AULAS DE :

ATENDEMOS crianças de 1 a 5 anos

educação

guia



casa e construção

serviços

advocacia
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gastronomia

Aceitamos todos os cartões

Você merece o melhor!
Tel.: (11) 4612-3661

Sala 
Compartilhada
Sala individual
Sala de reunião

Auditório 
para Eventos 
Recepcionista

Ótima Localização
www.aetec.org.br/coworking 4616-2398 99552-2581

3 Moedas em espécie
3 Cartão multimoedas PJ e PF
3 Cartão pré-pago em reais
3 Chip para celular 

internacional

3 Seguro viagem
3 Wester Union
3 Importação/Exportação
3 Remessas internacionais
3 DHL

4702-7379 / 4702-0871 - R. José Félix de Oliveira, 875 - Sala 7 - Vila Santo Antônio, Cotia – SP

eventos

guia

FOLHETO

FOLDER

CARTAZ 

BANNER

 FLYER

E-MAIL 
MARKETING

POWERPOINT

ANÚNCIO 
PUBLICITÁRIO

REVISTA 

GUIA

CATÁLOGO

CONVITE DE 

ANIVERSÁRIO 

E CASAMENTO
CARTÃO DE 

VISITA

TRATAMENTO 
DE IMAGEM

REVISÃO 
DE TEXTO

MARCO PONZIO 

DESIGNER GRÁFICO

9 99180860 (VIVO)

CRIAÇÃO 
DE LOGOTIPO

CARDÁPIO

 RÓTULO

Arte 1x4.indd   1 4/27/18   6:16 PM



ADVOCACIA CONTRA PLANO DE SAÚDE
• Medicamentos contra câncer, hepatites
• Autorização de cirurgias e tratamentos

• Cirurgia plástica reparadora
• Fertilização in vitro

• Revisão do valor da mensalidade
Site: www.oliveiraeferraz.adv.br

Tel.: (11) 4169-8339         97402-7821

PASSO ROUPAS
aos  finais de semana

Niva 3783-6361

PROFESSOR DE 
INGLÊS

aulas particulares

9 9975-9273

Graduado nos E.U.A. 
Com experiência de 30 anos, 

dos quais 22 no Cel Lep em SP.
Grupos, individuais e empresas.

markie@ig.com.br

VENDO 
Casa reformada, 236m² ac. 3 suítes, 

sala 3 ambientes, sala de TV, 4 vagas. 
Armários e pisos novos + lazer de clube.  

(Tratar direto com o proprietário)
Cond. Villa Nova, atrás do Shop. Granja Viana 

Tel.: (11) 96444-2777

R$ 1.100.000,00

Consulte nossas especialidades  
no site lroadvocacia.com .br

Rua karan140. Parque São George – Cotia  
4617-3394 / 94023-5544

57ClassiFiCados

Buddy - 3 anos, mestiço labrador, 
porte grande, super dócil. 

Aulas de Francês - Prof. Pedagoga
Sandra Catrouxo - Particulares, grupos.

email: sandracatrouxo@gmail.com
fone: 4614.8006/4551.0610       9.9631-8442

Francês - aulas de conversação
Todos os níveis - tradutora juramentada
Tel. 4617-3638

cursos

Aulas particulares e em empresas.
CURSO ACELERADO EM 1 ANO
Fone: (11) 4612-2628 - 99289-7392

Alcira - alciraverni@icloud.com

ESPANHOL

serviços

oportunidades

THE SQUARE
Raposo Tavares, km. 22, Sala 111 - Bloco C  

06709-015 - Cotia SP

Tel.: 2898-9630

Família e Sucessões

 advocacia@patriciamartins.com.br
www.patriciamartins.com.br 

Prof. de Matemática, 
Física e Química

Engº Fábio Ravazzolo           99969-9909

Em domicílio, no Butantã,
imediações de Cotia e Granja Viana.

matemática • física • química
professor christian

contato:  97548-3040 • ckexatas@gmail.com

Inglês Intermediário e 
Avançado - melhore 
sua fluência com 
Professor nativo de 
Londres usando 
recursos inovadores. 

Email: nick_turner_uk@yahoo.com 
para marcar uma aula gratuita.

Untitled-2   1 3/7/18   11:32 AM

VENDO TERRENO  
NA FAZENDINHA

Reserva do 
Moinho Granja Viana

658 m com fundos para 
área verde de conservação.

Valor: 215 mil reais
Contato: 99103.0392 Monica Hopfgartner

AdvogAdA  
e ConsultorA jurídiCA
Trabalhista, Cível e Família

Rua dos Manacás, 340, sala 1,  
Jardim da Glória, Cotia, SP 

Fone (11) 99712-0101 
monicagartner@hotmail.com.br

doações:  
Falar com Roberta   
11 97595.2008

Lobo – 2 anos, castrado e 
vacinado – super dócil. 

Cokie – 2 anos, porte pequeno 
de pernas curtas, adora crianças. 

Chu – porte grande, mestiço 
de pastor, dócil. 



A belezA simples e verde  
do interior de Cotia.
Higor bArreto - @iesous_film

templo Zu Lai.
emmA CAlisto - @dAguerArt

Arte Urbana de Cotia resistindo...
douglAs tomAz dA silvA - @douglAs.
tomAzdAsilvA

meu quadro matinal.
dorA tsCHirner - @d.tsCHirner

Quer pArtiCipAr destA ColunA? EnviE sua foto, com uma brEvE dEscrição, para o WHAtsApp dA redAção (11) 99500-6086
#seupontodevistanacircuito #circuitoolharcompartilhado #posteinacircuito #minhafotonacircuito #circuitoimagens #linacircuito

O l h a r  
C O m p a r t i l h a d O

Seu ponto de vista  
sobre a região!





SESSÕES DE CINEMA 
GRATUITAS AO AR LIVRE 

PARA CASAIS APAIXONADOS

CONSULTE A PROGRAMAÇÃO E RESERVE SEU INGRESSO EM
WWW.SHOPPINGGRANJAVIANNA.COM.BR

CAPACIDADE PARA 200 LUGARES

DE 8 A 12/6,
NO ESTACIONAMENTO

DO PISO L3
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